ESPARBEC
présente
Les confessions érotiques

A la fac, j’étudiais
surtout le sexe !

Séverine T.

MEDIA 1000
122, rue du Chemin-Vert, 75011 PARIS

© Média 1000, 1991
© Média 1000, 2004 pour la présente édition

ISBN : 978-2-74482-731-0

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Séverine T. est une adorable petite brune au regard impudent. Elle est venue nous voir de la part de Julien G., notre maquettiste. Il l’avait ramassée en stop, à la sortie de Rouen, dans sa Toyota Corolla. Julien est fou de sa Corolla Liftback1. Il prétend que grâce à cette voiture, il ramasse les plus jolies auto-stripteaseuses qui sévissent au bord des nationales. « Auto-stripteaseuse » est un néologisme qu’il a forgé pour dépeindre une catégorie particulièrement agressive d’auto-stoppeuses. Il s’agit de jolies filles qui n’ont pas froid aux yeux et qui sont prêtes à tous les sacrifices en échange d’un voyage confortable dans une voiture élégante. Surtout quand le conducteur est aussi joli garçon que notre Julien national.

Séverine T., donc, fait partie de cette génération d’amazones des autoroutes qui n’ont jamais voyagé autrement qu’en payant de leurs personnes. Joindre l’utile à l’agréable est tout un art, prétend-elle. Mais on ne peut pas conduire et faire l’amour en même temps ; l’un se fait au volant, l’autre pendant les haltes, dans les Novotel. Au volant, donc, on « cause ». Une fois que la glace est brisée, on échange les aveux les plus intimes. Sans danger, puisqu’on ne se reverra, en principe, jamais. Il arrive pourtant que ces escarmouches de voyage engendrent des « amitiés » durables. Lorsqu’on a trouvé chaussure à son pied, comme dit Julien, pourquoi changer de… chausseur ? Séverine T. est donc devenue une des fidèles de la petite bande de joyeux lurons que Claude B., notre jeune éditeur, traîne dans les divers lieux de perdition de la capitale, pour une des ces « fêtes » dont tous les Arlésiens ont le secret.

C’est ainsi qu’un soir, alors que nous étions tous un peu éméchés, et que la belle Séverine venait de nous faire un strip-tease (c’est une habitude qu’elle a : dès qu’elle a un peu bu, elle se met toute nue, sous prétexte qu’elle a trop chaud. Personne ne s’en est jamais plaint, surtout pas la clientèle des bars de nuit que nous fréquentons…) Julien G., un peu jaloux de voir sa belle amie exhiber ses charmes, lui a lâché : « Chassez le naturel, il revient au galop. » Il en avait trop dit. Quel était donc ce « naturel » que notre joyeuse luronne des autoroutes était censée cacher ? L’ayant revue quelques jours plus tard, alors qu’elle était à jeun, je l’ai interrogée habilement. (Hum).

— Julien faisait allusion à ma jeunesse tumultueuse. J’ai eu le malheur de lui conter les frasques de mon adolescence, du temps où j’étais étudiante à Lyon… Il paraît que c’est assez carabiné.

— Vraiment ? Et pourquoi n’écrirais-tu pas une confession, toi aussi ?

— Me confesser, moi ? Mon père… vous me gênez beaucoup.

— Allons, allons, ma fille… il n’y a que le premier pas qui coûte. Faisons cette blague à Julien. Ce sera amusant de lui faire fabriquer la couverture d’un livre dont, à son insu, sa petite amie sera l’héroïne. Qu’en penses-tu ?

Le résultat de ce pari, vous l’avez sous les yeux. Julien ne lit jamais nos livres, prétend-il. Il lui suffit d’en faire les couvertures. Ce qu’il y a dedans, ce n’est pas son affaire. Nous allons bien voir si c’est vrai. Je serai en effet surpris qu’il ne réagisse pas… assez violemment, si jamais il découvre que notre Séverine… est bien sa Séverine. Mais quoi, il faut vivre dangereusement, sinon on s’ennuie trop.

Merci encore, Séverine. Et toi, Julien, sans rancune.

E.

1. Je vous rappelle que la première édition date de 1991

1

Si je me décide à raconter cette période de ma vie, c’est parce que ce que j’ai vécu à ce moment-là m’a complètement révélée sur le plan sexuel. Ce livre est l’histoire vraie de mon apprentissage par une fille dominatrice. Certains épisodes ont été humiliants et douloureux, mais je les ai décrits en détail par souci d’authenticité et d’honnêteté envers moi-même. Ce qui m’est arrivé, même si on m’a souvent forcé la main, au fond de moi, je l’ai voulu.

Cela a commencé dès mon premier jour à la fac. Dans le train qui filait vers Lyon, j’étais assise à côté de Blanche, une amie d’enfance. On était toutes les deux très excitées à l’idée de quitter notre village natal, dans le Beaujolais, où mon père était boulanger. Mes parents m’avaient élevée de façon très stricte. Sérieuse et de bonne famille, Blanche était l’amie idéale à leurs yeux. C’était un petit bout de femme brune au visage rond et enfantin, ni vilaine ni jolie ; simplement quelconque. Rouge jusqu’aux oreilles, elle m’a avoué durant le trajet qu’elle n’était plus vierge depuis la veille. J’ai pensé qu’il était temps. J’étais encore très coincée, mais je faisais la fière. J’étais sortie plus d’un an avec un garçon de mon âge. Je baisais depuis plus longtemps que mon amie. En fait, j’allais vite me rendre compte à quel point j’étais ignorante.

J’allais sur mes 18 ans, j’étais assez potelée, mais ma taille était fine. J’avais des nichons menus, en forme de poire, avec de beaux tétons aux aréoles brunes et bien développées. Je m’habillais simplement, sans rien de bien original, mais mon style de garçon manqué et mes cheveux châtains coupés en dégradé plaisaient aux garçons de mon âge. Mon cul était provocant. Comme m’avait dit un jour un copain : « On a tout de suite envie de te tringler. Tu as un cul à te faire mettre. » C’est sûrement pour ça que je n’en rajoutais pas. Comme beaucoup de filles, j’étais hypocrite ; j’aimais ça mais je ne voulais pas que ça se voie ou qu’on me traite de petite allumeuse. Et puis, j’avais un fichu caractère ; j’étais boudeuse et sauvage. Blanche était l’une des rares filles à me supporter. Et même, elle ne me quittait pas d’une semelle. Cette pauvre Blanche…

Je ne peux pas m’empêcher de sourire en repensant aux circonstances dans lesquelles notre longue amitié s’est définitivement rompue. Ce jour-là en tout cas, on était encore les meilleures amies du monde en entrant, bras dessus, bras dessous, dans la faculté de Lyon II, dans la banlieue sud, à Bron.

C’était un grand bâtiment d’aspect moderne. Ses gros tubes rouges et ses grandes baies vitrées m’ont tout de suite paru accueillants. Toute la journée, on a arpenté notre nouvel univers, visité nos salles, discuté de nos horaires avec nos nouveaux profs. Je me prenais pour une petite étudiante consciencieuse. J’étais inscrite en langues étrangères appliquées. Mes parents m’avaient conseillé de devenir interprète ou traductrice. J’avais reçu une bourse d’études et je logeais en résidence universitaire, dans le 5e arrondissement, dans un bâtiment réservé aux filles, mais où les garçons pouvaient circuler librement.

Le premier soir, Blanche et moi, nous sommes rentrées épuisées, avec la ferme intention de reprendre des forces pour le lendemain. Les chambres étaient construites de telle façon que je partageais la porte d’entrée donnant sur le couloir, le lavabo et la douche avec une autre fille, une inconnue…

Ce soir-là, après une douche, je me suis masturbée sous ma chemise de nuit. C’était devenu une habitude. Je me suis allongée sur le ventre, un peu à l’étroit dans mon lit. J’ai passé le traversin entre mes cuisses. Il était comme je l’aime, bien rond et ferme, comme une énorme verge qui n’appartenait à personne. L’homme de mes fantasmes était réduit à une queue, mais une queue de taille. Déjà, je me sentais tout émoustillée.

J’ai relevé ma chemise de nuit sur mes fesses nues, je me suis déboutonnée pour libérer mes nichons, plaqués haut contre le matelas. Je me suis cramponnée au sommet du traversin, les cuisses écartées, et je me suis frotté et massé la chatte pour faire monter le plaisir. Je sentais ma vulve s’entrouvrir et se tremper de mouille. J’ai relevé le buste ; mes seins ont ballotté sous moi, leurs gros tétons hérissés d’excitation. Mes fesses s’ouvraient et se refermaient en rythme, faisant durcir leurs muscles. J’ai gémi et donné des petits coups de reins secs contre le traversin. J’ai tapé ma chatte dessus comme une queue qui cogne et se vide dans un vagin. Mes jambes se sont serrées fortement autour de la bite imaginaire, j’ai joui en haletant, le corps secoué de spasmes.

Je me remettais de mes émotions quand j’ai entendu la clé de la porte commune tourner dans la serrure. Il était vingt-trois heures à mon réveil. Machinalement, j’ai baissé ma chemise de nuit sur mes fesses et j’ai éteint la lumière. C’était ma voisine qui rentrait, et elle était accompagnée. Il y avait une autre voix de fille et celles de deux garçons. Ils ont mis la radio, et dix minutes plus tard, alors que j’allais m’endormir, j’ai entendu des ricanements, puis des halètements, des bruits étouffés. D’un bond, je me suis levée pour coller une oreille indiscrète contre le mur.

Je n’ai pas eu besoin de dessin pour comprendre ce qui se passait. Je discernais des bouts de phrases : « Tu mouilles bien, salope ! Tu la sens bien comme ça ? » Soudain, j’ai eu très chaud partout, je me suis mise à mouiller, en imaginant les deux couples encastrés l’un dans l’autre, en train de remuer. J’entendais jusqu’au floc juteux de leurs pénétrations et ça me mettait mal à l’aise. J’étais en manque et au fond de moi, j’enviais ces deux filles. J’ai imaginé que c’était moi qui m’emparais d’une des deux queues, la plus grosse, et me la plantais dans le vagin. Je croyais la sentir remuer dedans. Mais cette idée m’effrayait et me dégoûtait de moi-même.

J’essayais surtout de ne pas faire de bruit. Je serais morte de honte s’ils m’avaient surprise en train de les épier. Je respirais vite, je n’ai pas pu m’empêcher de me masturber. J’ai engouffré mes doigts dans ma fente encore humide et je les ai bougés lentement. Je sentais mes chairs molles et visqueuses se dilater et se tremper sous mes doigts. C’était bon.

J’ai passé le plat de ma paume dans ma raie du cul ; elle était toute tiède et humide. Avec ma main libre j’ai sorti mes seins de ma chemise de nuit et je les ai malaxés. A côté, le rythme s’accélérait. Les frottements s’amplifiaient et résonnaient dans ma tête. J’ai remué les hanches et me suis frottée à la fine paroi comme une chatte en chaleur. Mes doigts se sont activés si violemment dans mon con gluant que j’ai fini par jouir avant eux, les larmes aux yeux. Les muscles de mon vagin se sont contractés sur mes doigts poisseux. Ceux de mon autre main étaient enfouis dans ma bouche, pour m’empêcher de crier.

Les deux couples n’avaient toujours pas atteint l’orgasme. Une des filles s’impatientait : « Oui ! Mon gros loup, mon salaud ! Viens, je vais jouir… lâche tout ! » Les filles gémissaient à n’en plus finir. Leur jouissance m’était insupportable. J’étais atrocement jalouse et frustrée. Et je me suis sentie encore plus malheureuse quand j’ai compris, un peu plus tard, qu’ils remettaient ça. Même avec le traversin sur la tête, je n’échappais pas aux obscénités qui m’excitaient tant. Je devinais qu’ils changeaient de partenaire, que les filles se gouinaient et que les mecs se branlaient ou se suçaient.

J’étais choquée et pourtant, ma chatte ne pouvait plus se refermer. Elle restait ouverte et humide en permanence. Elle réclamait sans cesse du plaisir. J’avais honte de me mettre dans un état pareil, mais je ne me contrôlais plus. Une idée m’a traversé l’esprit. A tâtons dans l’obscurité, je me suis dirigée vers ma table de travail. Dans une corbeille se trouvaient des fruits. J’ai pris une banane, longue et dure. Je suis allée m’asseoir sur le haut de mon lit, le dos calé au traversin. J’ai relevé et écarté mes cuisses en grand. Dans la chambre d’à côté, les filles jouissaient encore bruyamment. Ça m’a encouragée.

Je me suis penchée en avant et en tenant le haut de la banane à deux mains, je l’ai pointée en direction de mon vagin. J’ai fait doucement pour ne pas me blesser. Elle s’est enfoncée avec une facilité étonnante. Elle était un peu froide, puis, elle est devenue chaude et gluante de jus à mesure que je l’engouffrais tout au fond de moi. J’en ai bien enfilé les trois quarts. J’ai fait des mouvements de va-et-vient lents et profonds. La pénétration avait été si bonne que j’ai recommencé. J’ai ressorti la banane. Du bout de mes doigts, j’ai tâté l’entrée de mon vagin ; mes grosses lèvres étaient toutes gonflées et la banane avait laissé un trou béant. Sans tarder, je l’ai refourrée jusqu’au fond. J’ai senti aussitôt que l’orgasme venait. J’ai accéléré les mouvements de mon poignet et j’ai joui rapidement. Mon ventre s’est contracté et j’ai cambré les reins sous le plaisir, sans pouvoir retenir mes cris. Cette fois-ci, j’étais complètement soulagée. La banane était ressortie entre mes cuisses, toute visqueuse et luisante. Mon réveil marquait quatre heures du matin. A côté, quelqu’un parlait, une voix de fille. Mon cœur s’est mis à battre très fort quand j’ai réalisé qu’elle s’adressait à moi.

— Alors, on prend son pied en solitaire ?

Je me suis sentie toute honteuse. C’était comme s’ils étaient dans la pièce et qu’ils m’avaient vue me masturber. Je n’arrivais pas à dire un mot. Un des garçons a lancé :

— Hé ! la salope d’à côté… si tu en veux, tu peux venir ; j’en ai encore à te mettre entre les cuisses.

— T’as entendu, a continué la fille, mes copains ont de la bonne bite à te faire goûter puisque tu ne dors pas.

J’aurais vraiment eu envie de le faire mais j’ai répondu hypocritement :

— Vous ne pouvez pas faire moins de bruit ! Je voudrais dormir, il est tard, j’ai cours, demain.

Je m’en suis voulu d’avoir l’air aussi timide et gênée. Ils ont éclaté de rire. Je me suis sentie ridicule et vexée. Ils se foutaient de moi. La fille s’est fâchée.

— Dis donc, espèce de petite merdeuse, tu ne serais pas un peu coincée côté cul ?

— Laisse tomber, Corinne, c’est une conne. De toute façon, je suis nase. Vous m’avez vidé, toutes les deux.

Mais cette Corinne insistait. Elle m’a dit pour m’humilier encore et me foutre la trouille :

— Enlève ta culotte Petit Bateau et écarte tes grosses fesses… On arrive !

Ma porte était fermée à clé, personne n’est venu et je me suis sentie tout de même soulagée. Je n’osais pas imaginer ce qui se serait passé s’ils avaient débarqué tous les quatre…

Je me suis endormie avec l’étrange pressentiment que cet incident n’en resterait pas là. Cette Corinne avait dans la voix quelque chose de déterminé et de malsain.

Le lendemain matin, j’appréhendais de croiser ma voisine. J’avais senti tellement de méchanceté dans sa voix que je n’étais pas très rassurée. Je n’avais pas entendu sonner mon réveil et j’étais très en retard. Quand je suis sortie, tout le monde était déjà parti. Mais elle avait pensé à moi. Sur le lavabo se dressait un savon rose en forme de phallus, grandeur nature. C’était la première fois que je voyais ça et il m’a obsédée pendant plusieurs jours. Chaque fois que je l’avais devant les yeux, je mouillais d’excitation. Je mourais d’envie de le toucher, de promener mes doigts sur sa longue tige tendue et de le faire éjaculer de mousse. Mais je n’osais pas. C’était une sorte de rappel à l’ordre, le signe que ma voisine était là et qu’elle ne m’oubliait pas.

Pendant toute la semaine, j’ai réussi à l’éviter. Elle n’est pas rentrée souvent chez elle. Un soir pourtant, elle m’a rappelé qu’elle était toujours là, et qu’elle n’avait pas l’intention de me laisser tranquille. Comme l’autre fois, elle est revenue très tard dans sa chambre. Le même garçon et la même fille l’accompagnaient, mais il y avait un autre homme avec eux, à en juger par les voix.

Ma voisine a mis la radio… J’étais en chemise de nuit dans mon lit, en train de lire. J’ai fait un bond quand elle a frappé à la cloison.

— Alors sale petite pute hypocrite, a-t-elle lancé, on ne dort pas encore ? On se fait plaisir toute seule ?

Elle a éclaté d’un rire bruyant, imitée par ses invités.

Je me suis maudite pour ne pas avoir éteint la lumière en l’entendant arriver mais il était trop tard. Elle a ajouté :

— J’ai deux mecs avec moi, ils ont de grosses queues. Tu ne veux pas te faire baiser ?

Je me suis bien gardée de répondre. Cependant je n’ai pas pu m’empêcher de tendre l’oreille pour suivre ce qui se passait dans la chambre d’à côté. J’ai entendu des bruits de verres. Mes voisins buvaient et disaient des obscénités. Il était question de moi. Une excitation malsaine s’emparait de moi, malgré tous mes efforts pour me contrôler.

Je me suis pincé les tétons à travers la chemise de nuit, puis soulevant le bas de celle-ci, j’ai tâté ma chatte. Elle était entrebâillée. La mouille débordait sur les grosses lèvres. J’ai touché mon clitoris. Il était anormalement gonflé et j’ai serré les mâchoires pour retenir une plainte de jouissance. Le bruit d’une gifle retentissante m’a ramenée à ce qui se passait à côté. La voix désagréable de ma voisine a éclaté. Elle semblait folle de rage.

— Chien ! Tu ne pouvais pas faire attention, ma robe est fichue…

L’homme a bredouillé des excuses. Au timbre de sa voix, j’avais deviné qu’il était bien plus âgé que le premier. J’ai compris qu’il venait de renverser un verre plein sur les vêtements de la fille. La façon dont elle lui parlait m’a surprise. Et ce n’était pas fini. Ma voisine a ordonné à l’homme de se mettre à poil, pendant que les deux autres riaient. Un moment plus tard, j’ai entendu le sifflement d’un objet dans l’air, puis un claquement sec sur quelque chose de mou. Un frisson est descendu le long de mon dos. Cela ne pouvait signifier qu’une chose : l’étudiante corrigeait son invité maladroit, vraisemblablement avec une cravache.

L’autre fille et le deuxième garçon se sont mis à pousser des gémissements de plaisir. Sans doute excités par le spectacle, ils étaient en train de baiser. A ma grande honte, une coulée de mouille s’est échappée de mon con. Je me suis masturbée de nouveau pour me calmer, mais cette fois je n’ai pas joui. Ma voisine m’a appelée.

— Tu entends, petite pute ? Je suis en train d’administrer une correction à mon esclave. Sais-tu que je meurs d’envie de caresser ton gros derrière avec ma cravache ?

Comme une folle, j’ai couru à la porte pour vérifier que je l’avais bien fermée à clef. En tremblant, je me suis recouchée. J’ai éteint la lumière mais je n’ai pas pu m’endormir.

De l’autre côté de la cloison, la partouze a continué. Ma voisine a suscité l’hilarité générale en suggérant que les garçons aillent se branler contre ma porte. Ils se sont empressés d’obéir et elle m’a appelée pendant que je les entendais frotter leur queue contre le panneau.

— Petite pute, mes mecs sont en train d’arroser de foutre le trou de ta serrure. C’est dans le tien qu’ils voudraient le mettre. Tu ne sais pas ce que tu perds.

A bout de nerfs, j’ai failli répliquer, mais je me suis retenue à temps. Ils devaient commencer à se sentir fatigués. Après cet intermède, ils se sont calmés. J’ai pu enfin dormir.

Le week-end est arrivé… Ma chambre était minuscule et tristement meublée. Mes parents étaient venus me voir et on avait fait des courses en ville, pour la décorer. Ils étaient repartis en fin d’après-midi après m’avoir aidée à faire un peu de ménage. Je m’apprêtais à passer seule le reste du week-end, Blanche étant retournée dans le Beaujolais pour retrouver son joli cœur.

La plupart des étudiants avaient fait comme elle et les bâtiments semblaient déserts. J’avais croisé des étudiants étrangers, surtout des Africains qui n’avaient pas de famille à proximité.

L’automne était déjà bien avancé ; les jours étaient frais mais très ensoleillés. J’étais pleine de bonnes résolutions, heureuse d’être majeure et indépendante, mais je me sentais tout de même un peu seule.

Je suis allée manger au restaurant universitaire. Ce n’était pas un trois étoiles, mais pour le prix, il ne fallait pas faire la difficile. J’ai pris un plateau, choisi ce qu’il y avait de meilleur et de moins calorique, puis j’ai cherché une place. Inconsciemment, je me suis dirigée près d’une table occupée par deux filles. Je mangeais sans entrain quand la mémoire m’est revenue. J’ai avalé de travers.

En face de moi, cette fille, je reconnaissais sa voix… c’était elle, ma voisine. Discrètement, je me suis mise à l’examiner. Je ne l’avais pas imaginée comme ça. Elle était assez grande et costaud. Ses cheveux bruns étaient coupés court et son visage avait quelque chose de désagréable. Elle avait un vilain nez, trop long et trop large. Sa compagne était aussi blonde que l’autre était brune. Ses cheveux longs étaient fins et bien coiffés. Son teint était clair, ses yeux bleus sous une frange épaisse. Son visage rond et rose semblait sourire en permanence. Elle était très mignonne et paraissait sympathique. Je me suis demandé ce qu’elle pouvait bien faire avec l’autre affreuse.

Sans cesser de manger, je les ai écoutées. La blonde se plaignait du contenu peu appétissant de son assiette.

— Je ne peux pas avaler ça.

Corinne lui a répondu :

— Si tu ne manges pas ça, tu n’auras pas de gâterie ce soir. Mange, quoi ! Si tu crois que c’est agréable de peloter un squelette. Tu es déjà maigre comme un clou.

L’autre faisait toujours la trogne sur son plateau. Corinne a pris les choses en main. Elle s’est emparée de la cuillère de sa voisine et son autre main est passée furtivement sous la table. J’ai vu ses doigts s’infiltrer sous la robe de la blonde qui a aussitôt écarté les cuisses. Avec beaucoup de patience, Corinne a fouillé et massé son entrejambe. Tout en la masturbant, elle a engouffré une cuillerée de purée entre ses lèvres roses. Le visage de l’autre rayonnait de plaisir de ce caprice. En se dandinant sur sa chaise en formica, elle soulevait de temps en temps les fesses pour que Corinne puisse bien y avoir accès. Dès que sa bouche s’entrouvrait pour gémir ou pour haleter, Corinne lui enfilait la cuillère et son contenu au fond du gosier.

— Là, tu vois, quand tu veux te montrer raisonnable…

— Oui… c’est bon. Encore… Je vais tout finir…

Elle n’en a pas eu le temps. Je l’ai vue se ramollir sur sa chaise, elle a joui sous mes yeux ahuris, la bouche en cul-de-poule et le regard vague. Corinne l’a embrassée avec sa langue.

Personne à part moi n’avait remarqué leur petit manège. Les rares étudiants étaient placés beaucoup trop loin. Depuis un moment déjà, je mouillais ma culotte, sans rien faire. Leur culot me fascinait. Corinne a ressorti ses doigts gluants. Elle les a léchés un par un, prenant tout son temps. Elle faisait claquer sa langue sur son palais.

— Hum ! mon dessert favori, a-t-elle dit d’un ton gourmand.

Puis elles se sont levées. Je les ai regardées partir. Corinne portait une minijupe et des bas noirs. Malgré sa corpulence, elle était bien faite. Et tandis qu’elles s’éloignaient comme si rien ne s’était passé, Corinne s’est retournée et m’a lancé un regard mauvais qui m’a pétrifiée.

Je suis sortie peu de temps après elles. La nuit était tombée et il faisait froid. Je n’étais pas très à l’aise en arrivant à ma chambre. Corinne et sa copine étaient rentrées, elles aussi. Elles écoutaient RMC. Les cloisons étaient minces, comme dans toutes les cités U. On entendait tout. Ce soir-là, méfiante, je n’ai pas pris ma douche. Je me suis mise en chemise de nuit, j’ai enfilé mes espadrilles et mon peignoir. Il fallait que j’aille aux W.-C., qui se trouvaient aux deux extrémités du couloir. Je suis sortie sans bruit, j’ai choisi les toilettes les plus proches, et refermé derrière moi en tirant la targette.

Je n’avais pas de culotte, j’ai relevé ma chemise de nuit et je me suis assise. Soudain, je ne sais comment, la targette s’est soulevée et la porte s’est ouverte, sur Corinne et sa copine. En un éclair, elles sont entrées et ont refermé derrière elles. Je suis restée figée, terrorisée.

Corinne avait un rasoir dans la main. Je suis restée pétrifiée sur le siège, le souffle court, coincée entre le mur et ces deux furies.

— Alors, c’est toi la petite voyeuse, la vilaine qui n’arrête pas de nous épier. T’as pas honte, cochonne ? m’a dit Corinne.

J’arrivais à peine à parler, tellement j’avais la trouille.

— Sortez, je vous en prie…

— Pas avant de t’avoir donné une petite leçon.

La blonde souriait comme une demeurée. Elle laissait faire Corinne et semblait d’accord avec tout. J’étais complètement impuissante.

— Ne te gêne pas pour nous, fais ce que tu as à faire.

Ma chemise de nuit était remontée sur mes cuisses, on voyait toute ma touffe.

— Tu as entendu, pisse !

J’ai voulu crier, mais son rasoir m’en a dissuadée. Je n’avais pas le choix. J’ai fait pipi devant elles, humiliée, morte de honte. Mon urine ne s’arrêtait plus de couler dans la cuvette. J’ai voulu resserrer les cuisses mais je me suis pissé dessus. Elles ont éclaté de rire. Corinne a écarté brutalement mes jambes et s’est agenouillée en face de moi, pour observer la dernière goutte couler de ma fente. Un autre liquide plus épais et plus visqueux suintait de mon vagin. Malgré moi, je mouillais. Ça m’avait excitée, qu’elles me regardent pisser…

Corinne a posé ses deux mains sur mes genoux pour les maintenir écartés. Elle se rinçait l’œil. Elle regardait en connaisseuse, froide et sévère, sans laisser paraître la moindre émotion. Mes petites lèvres étaient rouges et entrouvertes, elles dépassaient de ma toison brune. Elle a passé son index dans ma fente. J’ai frémi de plaisir. Elle a ressorti aussitôt son doigt tout humide et poisseux. Elle l’a senti puis elle a lancé, triomphante :

— Elle mouille ! Regarde-moi ça, elle mouille…

La blonde, tout émoustillée, ricanait comme une gamine en train de faire une bêtise. Les yeux de Corinne sont devenus fixes, elle a ajouté :

— C’est le moment de ta correction. Lève-toi, et tiens-toi tranquille, sinon…

Je me suis mise debout, complètement paniquée, les jambes flageolantes. Elle a avancé le rasoir en direction de mon sexe. L’autre fille tenait ma chemise de nuit relevée. La lame très affûtée a crissé sur mes poils. Je ne bougeais pas, j’avais trop peur qu’elle me blesse. A chaque passage, une petite touffe de boucles brunes tombait par terre, en tas. Elle me faisait mal, mais j’étais abasourdie et je souffrais en silence.

Une fois mon pubis rasé, elle m’a demandé de poser un pied sur la cuvette et d’écarter les cuisses. J’ai pris la pose sans broncher. Elle s’est alors baissée, la figure à quelques centimètres de mon sexe, pour s’attaquer au contour de ma vulve. Du bout des doigts, elle a écarté délicatement mes petites lèvres afin de tendre la fine peau plissée et permettre au rasoir de passer. J’ai cru que j’allais me trouver mal, des sanglots nerveux se bloquaient dans ma gorge. Elle a regardé son ouvrage d’un air satisfait, puis elle s’est relevée. Elle a renversé ma tête en arrière, en me tirant brutalement les cheveux. Elle m’a craché au visage :

— La prochaine fois, je rase les poils du cul…

Et elles sont reparties sans même penser à refermer la porte derrière elles. Comme un automate, j’ai ramassé le petit tas de poils, sur le sol. Je l’ai jeté dans la cuvette et j’ai tiré la chasse. Une fois dans ma chambre, je me suis regardée. Mon pubis bombé était rasé, parsemé de petits points noirs et de rougeurs. Il ne restait presque plus de poils.

J’ai ressenti une violente envie de griffer la sale gueule de Corinne et de gifler la blondinette. Mais je devais reconnaître que ma chatte était belle et excitante, comme celle d’une petite fille. Pour mieux voir, je me suis allongée sur mon lit. J’ai posé une glace entre mes jambes grandes ouvertes. J’ai vu mon sexe en gros plan, comme jamais encore je n’avais osé le regarder. Je me suis mise à titiller mon clitoris en faisant tourner mon index, puis je me suis frayé un passage sous mes fesses. J’ai poussé la glace le plus loin possible pour découvrir le reste de mon intimité. Ma raie était encore pleine de longs poils noirs, cela faisait un contraste avec mon pubis imberbe. J’aimais mieux là où il n’y avait pas de poils.

J’ai penché ma tête le plus possible mais je n’étais pas assez souple pour voir mon anus. Je me suis contentée de l’effleurer avec mon doigt sans le pénétrer. J’ai pensé que j’étais encore vierge de ce côté-là, et ça m’a tellement excitée que je me suis masturbée comme une folle. En me regardant sous toutes les coutures, je me suis fait jouir plusieurs fois de suite.

2

Les jours suivants, je suis allée en jupe à la fac. En me rasant, Corinne m’avait révélé ma chatte. Je ne voulais plus passer inaperçue, cacher aux autres que j’étais une femme. J’ai ressorti une jupe noire de mon placard et je me suis acheté des bas de la même couleur. Ça m’allait bien mais il m’a fallu trois jours pour m’habituer à cette nouvelle tenue. Je rougissais dès qu’un garçon me regardait, je m’imaginais qu’il voyait mon sexe, à travers mes vêtements…

En plus, ma chatte rasée me démangeait, les poils repoussaient noirs et drus. Souvent, j’étais obligée de me gratter pour me soulager. Quand ça me prenait en plein cours, je passais ma main sous ma jupe, sans qu’on me remarque, au niveau de la ceinture et je me grattais.

J’aimais bien ce contact chaud, râpeux et toujours humide de mon entrecuisse.

En milieu de semaine, un de nos profs n’est pas venu faire son cours. Blanche, toujours studieuse, a décidé de passer son heure libre à la bibliothèque. Comme je n’avais pas le courage de travailler, je lui ai proposé de me retrouver un peu plus tard à la cafétéria. La pièce enfumée grouillait de monde. Au fond, j’ai aperçu la blondinette assise à côté d’un garçon mince et blond, style BCBG. J’ai mis une pièce dans le distributeur automatique et j’ai appuyé sur la touche du café sans sucre. Après ce qu’elle m’avait fait j’aurais pu l’ignorer ou la fuir mais je n’ai pas pu m’empêcher d’avancer dans la direction de la fille. Autant je détestais Corinne, autant elle, je n’arrivais pas à la trouver antipathique. Et puis, je ne voulais pas m’installer toute seule à une table, il me fallait de la compagnie.

Elle n’a pas eu l’air surprise de me voir. Elle m’a accueillie comme une vieille connaissance, comme si rien ne s’était passé.

— Ah, tiens, salut ! Damien, pousse-toi ! C’est la voisine de chambre de Corinne.

Elle débitait un flot de paroles en sautant du coq-à-l’âne avec un naturel ahurissant.

— Tu es à cette fac, toi aussi ? Tu ne te fais pas trop chier ?

Décidément, elle ne pouvait pas sortir une phrase sans dire un juron.

— Merde ! Je ne connais même pas ton prénom…

— Séverine.

— Moi, c’est Carole et lui, Damien. Mais tu le connais ; il était des partouzes des autres nuits. Tu te rappelles.

Ma main a tremblé. J’ai renversé un peu de café sur la table. Carole a continué :

— Te bile pas pour Corinne, elle est moins méchante qu’elle en a l’air. Elle aime bien faire des blagues.

Damien a éclaté de rire.

— C’est une fêlée, tu veux dire !

— Une fêlée que tu baises des deux côtés…

Amusé par la jalousie de Carole, Damien a empaumé son nichon droit et tout en le massant, il lui a murmuré :

— Ma Carole adorée, tu sais bien que c’est toi que je préfère baiser…

J’ai rougi comme une idiote. Carole ne s’est aperçue de rien. Elle a continué la conversation.

— Ça fait un an et demi qu’on se connaît, Corinne et moi. On est en licence d’espagnol.

Elle était plus âgée que moi, malgré ses airs de gamine… Je me suis demandé comment elle trouvait le temps de travailler, entre ses parties de jambes en l’air.

— Et toi, tu fais quoi ?

— Je suis en langues appliquées, anglais-allemand.

— Tu dois avoir Pélissier, alors ; le prof de droit… Un vieux vicelard, il était avec nous, la deuxième fois. Il couche avec Corinne, mais ne le raconte pas, ça ne serait pas bon pour sa réputation. Son truc, c’est le sadomaso, et Corinne sait y faire. Il ne peut plus se passer d’elle. Tiens, la voilà…

Je me suis retournée et je l’ai vue arriver. Elle était justement avec Pélissier, le prof de droit. Je me suis soudain sentie mal à l’aise et méfiante. Corinne faisait une drôle de tête, de me trouver là. Pélissier m’a serré la main, j’ai fait un sourire poli.

— Je vous ai en droit, en première année, je crois ?

J’ai fait oui de la tête. On a échangé des banalités et je me suis vite éclipsée. Je ne voulais plus être le centre d’intérêt, et Corinne me fusillait du regard.

L’après-midi, à quatorze heures, j’avais mon deuxième cours avec Pélissier. J’ai eu tout le temps de l’examiner, j’avais du mal à croire ce que Carole m’avait dit. J’essayais de les imaginer, lui à quatre pattes et Corinne en train de le fouetter. C’était vulgaire mais ça m’excitait. Après tout, j’étais naïve, Corinne était tout à fait capable d’embobiner un prof qui avait l’âge d’être son père. A la fin de l’heure, alors que tout le monde quittait la salle, Pélissier m’a demandé de venir le voir deux minutes. Je n’étais qu’à moitié surprise ; pendant tout le cours, il m’avait jeté des regards furtifs, à me faire rougir. Blanche, curieuse, serait bien restée, mais elle est allée m’attendre à la cafétéria. Je me suis retrouvée seule avec Pélissier. Je pressentais ce qu’il me voulait, sans oser me l’avouer.

Il m’a dit de me mettre à l’aise. J’ai posé une fesse sur le coin de son bureau en feignant d’être décontractée. Mais tout était contre moi. Ma jupe trop serrée se relevait et j’avais beau tirer dessus discrètement, le tissu laissait apparaître le haut de mes bas. Tout en parlant, il lorgnait d’un air vicieux mon entrejambe qui se dénudait lentement mais sûrement. J’avais chaud, j’étouffais. Je faisais des efforts pour me concentrer sur ce qu’il me disait.

— Alors, mademoiselle, nous n’avons pas eu beaucoup l’occasion de parler tout à l’heure… Comment vous sentez-vous ici ?

J’allais répondre, mais il ne m’en a pas laissé le temps.

— Je sais par expérience que la première année, ce n’est pas toujours facile pour les jeunes filles de se retrouver seules, dans un nouvel univers, alors, si vous avez un problème quelconque, n’hésitez surtout pas, à m’en parler, je suis là pour vous aider.

— Non, non… ça va… ai-je balbutié, intimidée.

Mais il insistait lourdement :

— Etes-vous certaine de ne rien avoir à me demander ? Qu’il s’agisse d’une question sur le cours ou d’un problème personnel… Vous savez, mon petit, un professeur, c’est un peu comme un confident, ou un papa…

Son ton faussement protecteur m’a troublée. J’ai voulu reculer, mais le bureau me gênait. Je suis restée sur place. Sournoisement, il se rapprochait de moi. Il était impressionnant : barbu, le teint mat. Je n’osais pas le regarder dans les yeux, de peur qu’il devine mon embarras. Mais en baissant la tête, je fixais sa braguette…

Il a vite compris que je flanchais. Déjà, je le sentais tout contre moi et j’ai frémi au contact de son genou. D’un geste inattendu, il s’est emparé de ma taille, et, avec une étonnante facilité, il m’a soulevée pour m’installer sur son bureau. Sa main fébrile a glissé le long de mon bas, sur la chair de ma cuisse.

— Je pourrais être votre ami, un ami intime… Laissez-vous aller, faites-moi confiance… là…

Je le suppliais d’arrêter mais ma voix n’était pas très convaincante, elle l’incitait davantage à poursuivre ses attouchements qu’à les stopper. Il se montrait de plus en plus entreprenant, et il a touché mon entrecuisse. Ses doigts ont fouillé à travers ma culotte avec habileté. Quand il s’est aperçu que j’avais la chatte rasée, son ardeur a redoublé. Il m’a tâtée de partout, jusqu’à la raie pour voir s’il me restait encore des poils.

Puis il est revenu à ma vulve. Il a trituré mes petites lèvres en les pinçant, comme pour s’amuser. Il a agité un doigt dans ma mouille et l’a remué doucement. Ses yeux étaient fiévreux, presque inquiétants. J’ai gémi. Sa main me faisait du bien et je n’avais plus envie de le repousser. Je me suis calée sur les coudes et renversée en arrière. Il en a profité pour relever mes jambes et me débarrasser de ma culotte. J’avais honte de me laisser tripoter par un professeur, mais je n’avais pas le courage de protester. Il avait sa tête entre mes cuisses et fixait ma chatte, fasciné. Il a fourré deux doigts dans ma fente toute suintante et les a remués vivement. J’ai crié. Mes jambes se sont tendues nerveusement sous le plaisir. Ça l’a encouragé à me caresser plus en profondeur. Peu à peu, je me suis décrispée. J’ai soulevé un peu les fesses et j’ai bougé mon bassin. Il m’a flattée :

— Ta moule me plaît, une vraie minette de petite fille…

Plus je me laissais aller et plus il se montrait familier.

— Tu aimes ça, salope… tu crevais d’envie que je te le fasse, avoue-le…

Je ne lui résistais plus. J’étais molle entre ses doigts. Je l’ai même encouragé d’une petite voix :

— Oui… oh, oui, monsieur. C’est bon…

Il m’a amenée à l’orgasme rapidement, tout en continuant à me dire des obscénités. Mon ventre s’est contracté et j’ai joui en haletant comme un petit chien. J’étais tout étourdie. Péniblement, je me suis redressée. J’ai vu qu’il était débraguetté. Il exhibait son bas-ventre en soupesant d’une main ses grosses couilles et il m’attendait. D’un coup d’œil j’ai regardé si la salle était bien fermée. J’étais dans un état second. Rassurée, mes yeux se sont à nouveau posés sur lui. J’ai eu un choc en voyant sa bite très grosse, raide et gonflée de sang. Son gland décalotté paraissait doux et lisse. J’en salivais tellement j’en avais envie.

Comme je tardais à agir, il a plaqué sa main sur ma nuque, me forçant à baisser la tête au niveau de son membre en érection.

— Suce-moi, m’a-t-il ordonné. Petite garce ! Je sais que tu aimes ça…

Tout en lui était vulgaire, mais sa queue était si grosse, si longue que je ne voyais plus qu’elle. Je l’ai saisie et pressée doucement entre mes doigts. Elle était toute dure et chaude et ma main en faisait à peine le tour. J’étais troublée et fière aussi. Bien sûr, j’avais déjà tenu des sexes d’hommes, mais jamais je n’avais voulu les prendre dans ma bouche.

Son bout se cognait à mes lèvres. Je n’ai pas hésité. J’ai pointé ma langue et j’ai donné des petits coups sur le gland. J’ai happé une goutte blanchâtre qui perlait à son extrémité. C’était salé, mêlé à une forte odeur de pisse. J’étais plus excitée que jamais. Avec beaucoup d’ardeur, je l’ai léché de partout, comme pour en faire la toilette. Sa tige était luisante de salive, elle me fascinait. J’ai enroulé ma langue autour, mais mon cher professeur ne semblait pas satisfait. Il s’impatientait.

— Avale-la ! Dépêche-toi, bon sang ! Aspire-moi, vite…

J’ai obéi. J’ai englouti sa pine dans toute sa longueur. Elle me déformait les joues. En prenant soin de ne pas faire sentir mes dents, je suis allée et venue lentement sur son engin, le rentrant et le ressortant. Je faisais coulisser la peau du gland à la racine avec la main. Ça lui plaisait beaucoup. Son visage était tout rouge de plaisir. Il était hors de lui.

— Tiens, tiens, salope. Prends ça…

Il donnait de petits coups de reins brusques, enfonçant sa bite de plus en plus profond dans ma bouche, jusqu’à la luette. J’ai bien cru que j’allais vomir. Il se branlait tout seul et je lui servais simplement d’orifice. Je n’ai pas tenu plus de quelques secondes. Pour activer son éjaculation, j’ai empaumé et caressé ses bourses. Brutalement, ses doigts se sont crispés dans mes cheveux. J’ai reçu une première décharge au fond du gosier. Je n’ai pas eu d’autre solution que de l’avaler, un peu écœurée. Il a déversé le reste de sa jouissance en tapotant sa verge sur ma figure.

Je me suis essuyée avec un mouchoir en papier. Je me sentais sale et toute collante, mais j’étais fière d’avoir récolté autant de sperme, et malgré le goût, heureuse d’en avoir avalé. Tout s’était passé très vite. Je regrettais de ne pas avoir eu sa queue dans le vagin, mais je voyais bien qu’il en avait terminé avec moi. Il s’est reculotté en fixant la porte d’entrée. Je me suis retournée et, cette fois-ci, j’ai sursauté. La porte était entrebâillée et Corinne nous épiait.

J’ai tout de suite compris qu’elle faisait le guet dans le couloir, depuis le début, et n’avait pas perdu une miette du spectacle. J’ai eu un moment de panique, j’ai voulu récupérer ma culotte mais le prof l’avait déjà empochée. Je n’ai pas osé protester. J’allais m’enfuir quand il m’a lancé :

— Reste discrète, surtout. Tu connais Corinne, elle n’est pas commode, elle t’a à l’œil…

J’ai filé, vers la porte sans broncher. Corinne m’a regardée passer d’un air méprisant. Bien sûr, elle avait tout manigancé. Elle m’avait jetée dans les bras de cet homme pour le simple plaisir de me manipuler. J’en aurais chialé…

Comme prévu, j’ai retrouvé Blanche à la cafétéria. Elle m’est apparue tout d’un coup totalement insipide et étrangère. Sa conversation était ennuyeuse, elle ne pensait qu’aux études. Moi j’étais encore sous le coup de mon aventure avec Pélissier. Il avait joui, mais ce n’était pas mon cas. J’étais excitée. J’ai observé Blanche à la dérobée. Son visage aux joues rondes exprimait la plus parfaite naïveté. Je me suis demandé quelle serait sa réaction, si elle savait que Corinne et Carole m’avaient rasé la chatte. Et si elle apprenait ce qui s’était passé avec le prof de droit…

Nous sommes rentrées en bus à la résidence. Ma bouche sentait le sperme et mes fesses nues sous ma minijupe étaient offertes à tous. Cela entretenait mon excitation. J’étais en train de changer et je savais que plus rien ne serait comme avant. J’étais sûre d’une chose, pourtant : le prof n’avait rien à craindre, je ne dirais rien à personne.

4

Quand nous sommes arrivées, j’ai demandé à Blanche de me laisser recopier ses notes d’un cours de grammaire allemande auquel je n’avais pas assisté. Elle n’a fait aucune difficulté pour me laisser venir dans sa chambre. Identique à la mienne, avec ses murs peints en beige, ses meubles fonctionnels, réduits à une table, un lit, une minuscule table de chevet et une armoire étroite, la pièce n’avait rien perdu de sa froideur. Blanche était trop préoccupée par ses études pour s’intéresser au décor. La seule note personnelle était ses classeurs et ses livres entassés un peu partout et une photo de ses parents dans un cadre.

Elle m’a donné ses feuilles de cours. Je me suis assise devant la petite table pour les recopier. Pendant ce temps, elle a ôté ses chaussures et elle s’est allongée sur le lit avec un livre. Son tee-shirt rose moulait ses seins un peu trop gros. Par bien des côtés, elle ressemblait à Carole, en beaucoup moins émancipée.

Pendant un moment j’ai travaillé consciencieusement. J’étais toujours excitée, je serrais les genoux mais cela n’empêchait pas une odeur de mouille de monter de mon sexe nu. Qu’est-ce que le prof de droit allait faire de ma culotte ? Est-ce qu’il en parlerait à Corinne ? Probablement pas. Il se contenterait de se branler avec, en cachette…

En y pensant, je me suis tournée vers Blanche. Les fesses au bord de la chaise, j’ai bâillé et je me suis étirée. Machinalement Blanche a plongé son regard sous ma jupe retroussée à mi-cuisses. Elle est devenue toute rouge et a détourné les yeux. Mais elle n’a pu s’empêcher de me fixer de nouveau. J’avais écarté au maximum les genoux. Elle ne pouvait faire autrement que de voir ma fente entrouverte et la peau nue, imberbe.

— Il fait très chaud chez toi ! Tu permets que je me mette à l’aise ? ai-je fait d’un ton naturel.

Elle n’a rien dit. J’ai enlevé mon chemisier. Quand j’ai dégrafé mon soutien-gorge et dégagé les bretelles de mes épaules, elle s’est mise à bégayer :

— Mais… tu vas te déshabiller ?

— Pourquoi pas ? On est entre filles et on se connaît depuis si longtemps !

Blanche s’est replongée dans sa lecture. Les seins à l’air, je me suis mise à côté du lit et je me suis penchée sur elle.

— Cela a l’air intéressant, qu’est-ce que tu lis ?

— Une traduction de Schiller, a bafouillé Blanche, le visage cramoisi.

Ma poitrine se trouvait à quelques centimètres de ses yeux. Elle ne pouvait éviter de la fixer. Elle se demandait ce qui m’arrivait.

— Je te trouve bizarre, ai-je dit. Tu es malade ?

Sans lui laisser le temps de répondre, j’ai posé ma main sur son sein gauche. Elle est restée figée. Son cœur battait à grands coups. Elle était trop ahurie pour protester. J’en ai profité pour la peloter à travers le tee-shirt. Une dizaine de jours plus tôt, cette idée ne m’aurait même pas effleuré l’esprit ; notre amitié n’avait rien d’équivoque. Une fois, en allant à l’école (on devait avoir neuf ou dix ans), on avait baissé nos culottes pour nous montrer notre sexe qui prenait des poils. On s’était même touchées en pouffant de rire. C’était doux comme du duvet. Et puis, on n’avait jamais plus reparlé de cet incident.

A travers les vêtements, j’ai senti le mamelon durcir. J’ai accentué mes caresses en enveloppant le sein tout entier. Blanche a réagi. Elle a essayé de me repousser.

— Mais qu’est-ce qui te prend, Séverine ? Tu es folle ?

J’ai agrippé la chair élastique. Blanche a poussé un gémissement.

— Mais non ! Je veux simplement savoir qui t’a dépucelée ! L’autre jour dans le train, tu n’as pas voulu me le dire. Pourtant, je ne t’ai rien caché quand ça m’est arrivé.

Blanche a détourné les yeux. Sans ménagement j’ai pétri ses deux seins. Elle respirait de plus en plus difficilement. J’avais du mal à contrôler ma propre excitation.

— C’est Robert, a-t-elle dit enfin.

Je n’en ai pas cru mes oreilles. Robert ! Un adolescent encore, avec des boutons, un visage de fouine et d’énormes lunettes de myope, et un fils à papa prétentieux, en plus ! Son père possédait la plus grosse propriété des environs du village.

Comment Blanche avait-elle pu tomber dans ses griffes ? Je le lui ai demandé. Sans oser me regarder, elle m’a expliqué que cela s’était passé dans un bal, le dimanche après-midi. Elle avait trop bu. Elle était sortie pour prendre l’air et il était arrivé alors qu’elle se dissimulait derrière une haie pour pisser. Il lui avait mis la main entre les cuisses. Elle n’avait pas eu le temps de réagir : elle s’est retrouvée à quatre pattes, la bite de Robert enfoncée dans le vagin.

Je comprenais mieux, à présent, ses réticences. Elle s’était fait dépuceler presque à son insu, et l’aventure n’avait rien de glorieux.

Pendant qu’elle parlait, j’avais déboutonné son jean et glissé mes doigts sous son slip. Sans doute morte de honte, elle ne réagissait pas. Je touchais le duvet de sa chatte et le haut de sa fente. Elle mouillait.

— Je parie que tu as été le voir ce week-end, ai-je dit.

Blanche n’a pas osé nier. J’ai poussé mon avantage.

— Bien sûr, tes parents ne seraient pas du tout contents s’ils savaient ça !

Mon amie est devenue pâle. Les larmes aux yeux, elle m’a suppliée de ne rien dire. Sans répondre, je l’ai obligée à passer sa main sous ma jupe, à la mettre entre mes cuisses.

— J’ai un peu de fièvre là. Tu ne sens pas, Blanche ?

— C’est… c’est tout chaud, en effet.

— Je suis sûre que si tu me massais un peu, ça me soulagerait.

Tout en parlant j’ai enveloppé son sexe avec mes doigts. J’ai senti sa vulve bâiller davantage. Je l’ai palpée et elle en a fait autant pour moi. Nous nous sommes caressées de cette façon un moment. J’ai demandé à Blanche comment ça s’était passé la deuxième fois, avec Robert. S’il s’était montré aussi expéditif… Blanche a paru encore plus gênée.

— Pas tout à fait… D’abord il m’a fait faire des trucs…

— Quoi ?

— Je t’en prie Séverine, ne m’en demande pas plus.

J’ai pincé un des bords de sa fente et je l’ai étiré avec méchanceté. Elle a poussé un han.

— Dis-moi ce qui s’est passé.

— Il… il a voulu que… que je me serve d’abord de la bouche !

— Tu lui as léché, ou sucé la queue ?

J’avais du mal à garder mon sérieux. Blanche paraissait au supplice. Mais je continuais à lui toucher l’intérieur de la vulve. Par moments, j’effleurais son clitoris. A chaque fois, elle se mordait les lèvres. Quand je l’ai sentie suffisamment excitée, je l’ai fait mettre à quatre pattes sur le lit. Etait-ce la contagion de Corinne ? Je me sentais prise d’une envie de la faire souffrir, de l’humilier.

D’un seul mouvement j’ai baissé le pantalon, le collant et la culotte de Blanche. Entre ses cuisses, c’était la forêt vierge. Sa chatte était fournie, presque trop. Je lui ai frotté les bords de la fente où perlaient des gouttes de mouille. De chaque côté les boucles de poils bruns étaient collées. Avec les doigts j’ai ouvert davantage le sillon. Blanche a gémi puis protesté.

— Mais qu’est-ce que tu veux me faire, Séverine ?

— Je ne crois pas beaucoup à ton histoire avec Robert. Je veux voir si tu es vraiment dépucelée…

Blanche a caché sa figure dans ses bras croisés sur l’oreiller. Je l’ai obligée à creuser les reins et à écarter autant qu’elle pouvait les genoux. J’ai ouvert ses nymphes pour dégager l’entrée de son vagin. Ses petites lèvres étaient fines et formaient un contraste avec les bords épais et bistre de sa vulve.

Mon amie a poussé un cri quand je lui ai enfoncé un doigt dans le con. Les parois se sont crispées autour de mon index. J’ai poussé celui-ci le plus loin possible sans rencontrer de résistance.

— Tu n’es plus pucelle, c’est vrai, ai-je admis.

Blanche n’a pas répondu. Elle respirait très vite, elle a donné de petits coups de reins en arrière, comme si elle voulait que je la baise. Son excitation a accru la mienne. Je me suis efforcée de rester calme. Par jeu j’ai fait bouger mon doigt d’avant en arrière. Blanche s’est mise à gémir.

— C’est aussi bon qu’avec Robert ?

— Oh oui… Continue Séverine.

Blanche a laissé échapper un gémissement de frustration quand j’ai retiré mon doigt. A deux mains j’ai écarté ses grosses fesses blanches. Du bout de l’ongle je lui ai agacé le tour de l’anus. L’orifice se contractait par spasmes.

— Et moi, ai-je dit. J’ai envie de jouir moi aussi. Fais-moi la même chose qu’à Robert. Lèche-moi !

Je l’ai forcée à se tourner vers moi, toujours à quatre pattes. J’ai retroussé ma robe jusqu’à la taille et j’ai pressé mon ventre contre sa figure. Blanche n’a pas hésité longtemps, elle était trop excitée. J’ai senti sa langue glisser à l’intérieur de ma vulve. Elle n’était pas très adroite mais quand elle a touché mon clitoris, j’ai eu un orgasme violent.

Agenouillée sur le lit, Blanche a attendu que je retrouve mon souffle. D’un geste machinal elle essuyait le tour de sa bouche et sa figure. Elle n’osait pas me regarder en face mais elle avait l’expression d’un chien qui attend un sucre. Je l’ai obligée à s’étendre sur le dos et j’ai enfoncé mes doigts dans son sexe. Son clitoris était gros. Je l’ai pincé entre le pouce et l’index. Elle a émis des plaintes de plus en plus aiguës pendant que je tordais et étirais son bouton. Elle a joui très vite elle aussi.

La laissant reprendre ses esprits, je me suis rhabillée et j’ai achevé de recopier ses notes. Quand je me suis retournée vers elle, elle s’était reculottée et avait remonté son jean. Son regard fuyait le mien. Elle a eu un rire forcé.

— Tu as fini ? a-t-elle demandé.

— Oui… merci !

Nous nous sommes mises à bavarder comme s’il ne s’était rien passé. Blanche a repris peu à peu son expression un peu niaise de brave fille studieuse. Quand nous nous sommes quittées, elle m’a embrassée sur les joues, comme d’habitude. J’étais sûre qu’elle était encore gênée. Mais d’ici quelques jours, elle se persuaderait qu’elle avait rêvé.

5

C’est à ce moment-là que j’ai commencé à délaisser mes études. J’essayais de rester attentive en cours et de retenir le plus de choses possibles. La présence de Blanche à mes côtés m’y encourageait. Mais une fois rentrée chez moi, je devenais différente. Je ne pensais plus qu’à Corinne, Carole, Damien et le prof de droit, à tout ce qu’ils allaient m’apprendre sur l’amour et le plaisir.

Vendredi, vers 20 heures, j’étais enfin seule dans ma chambre. J’avais prétexté une subite fatigue pour faire déguerpir Blanche qui s’incrustait. Derrière la cloison, Corinne et ses acolytes venaient d’arriver et je me sentais nerveuse comme à un rendez-vous amoureux. J’étais à l’écoute du moindre bruit mais tout semblait normal. J’ai dû attendre une bonne heure avant que Corinne frappe à ma porte. La gorge nouée par l’excitation et l’appréhension, je suis allée ouvrir. Corinne et Carole étaient là, aucune lueur méchante, aucune malice, n’apparaissaient dans leurs yeux. Elles avaient l’air pleines de bonnes intentions.

— Bonjour, Séverine, a commencé Corinne. Voilà… on voudrait discuter et s’excuser pour l’autre fois. Tu comprends, on a vu que tu étais un peu seule et on a voulu te charrier…

Je n’ai rien répondu. Je l’ai laissée continuer pour voir comment elle allait s’en sortir.

— Les poils, ça repousse, c’est rien du tout. Et, puis Pélissier… C’est un ami à nous. On le connaît bien, il n’y a pas de problème. De toute façon, il ne t’a pas violée, que je sache ? Tu t’es bien laissé faire et ça n’avait pas l’air de te déplaire…

J’étais toujours silencieuse. Carole se taisait aussi. En présence de Corinne, elle semblait avoir perdu sa langue. Peut-être avait-elle la consigne de la garder pour un tout autre usage : lécher, plutôt que de dire des idioties. Corinne m’a administré une petite tape amicale sur l’épaule.

— Allez, sans rancune… Ne reste pas là à te faire chier. Viens boire un coup dans ma piaule, ça te changera les idées.

J’ai accepté en contenant mon enthousiasme. Intérieurement, j’étais emballée, tant pis si c’était encore un de leurs sales tours. J’en prenais le risque. L’envie d’en savoir plus sur elles était plus forte que tout. J’ai pénétré dans la chambre de Corinne, la même que la mienne, aussi petite et laide, mais décorée avec beaucoup plus d’imagination. C’était un véritable baisodrome. Des tentures multicolores étaient accrochées aux murs et le sol était entièrement recouvert de bouts de moquettes et de peaux de chèvres. Quatre petites lampes de chevet roses éclairaient l’ensemble de façon tamisée et rendaient l’atmosphère intime et chaleureuse.

Damien était là, vautré sur le lit. Il feuilletait une bande dessinée. Ça m’a fait plaisir de le voir. J’ai toujours été plus à l’aise en présence des garçons. Corinne a sorti une bouteille de gin de son bureau et nous en a servi à tous un verre, avec du Schweppes. Tout en me forçant à boire, j’ai parcouru les nombreuses affiches épinglées sur les tentures. Elles montraient des filles légèrement vêtues, il y avait même du David Hamilton. Après ce verre, je me sentais détendue et guillerette. Corinne en a profité pour me dévoiler les trésors cachés de son placard. Elle avait tout un attirail de phallus artificiels, godemichés en tous genres. Un vrai sex-shop miniature. Elle m’en a fait passer quelques-uns entre les mains. Toutes ces queues et ces boules en caoutchouc me troublaient énormément. J’en ai tenu une particulièrement étonnante, très longue avec un gland à chaque extrémité.

— Elle est bien trop longue, celle-là, ai-je dit, hébétée. On ne peut jamais rentrer tout ça…

Ils ont éclaté de rire et Corinne m’a expliqué :

— C’est un gode pour jouir à deux, idiote ! Une à chaque bout, et c’est parti…

Dans un ensemble parfait, Corinne et Carole se sont mises à quatre pattes, fesses contre fesses, pour me montrer le mode d’emploi. Leurs culs sont allés d’un côté puis de l’autre, en rythme, comme pour faire glisser dans leur vagin une queue invisible et commune. Leur visage était hilare. J’ai dû rougir mais j’avais très chaud, mes joues étaient en feu. Leur petit manège ne me laissait pas insensible. J’ai senti le plaisir naître au creux de mes reins.

J’ai bu un deuxième verre et Corinne s’est remise à fouiller dans son placard. Elle en a sorti des tenues sexy, soigneusement accrochées à des cintres : des déshabillés transparents, des bodies, des guêpières en dentelle et en cuir… Elle a enfoui la main dans un carton à chapeau et en a ressorti une pleine poignée de soutiens-gorge et de slips en soie et en synthétique. J’étais impressionnée.

Tout était si beau et si excitant… En plus, il devait y en avoir pour une petite fortune.

— Tiens, regarde… Carole va en enfiler une.

Carole, muette à ses côtés, a pris la tenue que lui tendait Corinne. Sans pudeur, elle s’est déshabillée devant nous. Ma tête s’est mise à tourner. Je suis allée m’asseoir par terre, tout près de Damien. En face de nous, Carole se parait de bas noirs. Son corps longiligne était d’un blanc laiteux. Ses seins lourds avaient des aréoles roses. C’est vrai qu’on lui voyait un peu les côtes, mais elle avait de belles cuisses bien en chair. De loin, sa touffe était si blonde et clairsemée qu’elle semblait inexistante. Ses hanches étaient trop larges à mon goût, mais ça ne semblait pas déplaire à Damien.

Il regardait par-dessus ses lunettes rondes le cul écarté de Carole qui se baissait pour attraper un soutien-gorge à balconnets rouge et noir. Sa main était posée entre ses cuisses et il massait son sexe à travers son pantalon. Je me suis sentie coupable de jouer les voyeuses mais je ne serais repartie pour rien au monde. J’ai regardé Carole ajuster son porte-jarretelles. Elle était magnifique. Corinne s’est approchée d’elle et l’a attirée contre sa bouche. Elle lui a roulé une pelle tout en lui pétrissant les seins. Sa main libre est descendue jusqu’à sa touffe et l’a empoignée avec une certaine brutalité. Carole a cambré les reins et s’est laissé masser. Son corps se frottait amoureusement contre le corps raide de sa maîtresse.

Sans relâcher son étreinte, Corinne s’est emparée de la bouteille de gin. Elle en a versé quelques gouttes sur les deux tétons roses et hérissés de la blonde qui a sursauté en ricanant. Les lèvres gourmandes de Corinne se sont suspendues aux bouts proéminents pour les lécher et téter l’alcool. En même temps, elle a enfoui un doigt dans son vagin et l’a fait tourner d’un air vicieux. Après quelques mouvements profonds et bruyants, elle a retiré son doigt poisseux et l’a planté dans la bouche de Carole, qui l’a léché. Elles ne se quittaient pas des yeux. On aurait dit que Corinne hypnotisait Carole, qui s’exécutait en souriant.

J’étais impatiente de voir la suite, tout en espérant, en secret, que ce serait bientôt mon tour. Sous mes yeux étonnés, Corinne a sorti une poupée gonflable de sous son lit. Elle était presque aussi grande qu’elle. Elle est venue me la présenter de façon grotesque, en la tenant par la taille.

— Comment trouves-tu ma Lolita ?

Lolita était blonde et ressemblait étrangement à Carole, en plus jeune encore. Elle avait tout d’une fillette pas innocente. Deux trous déformaient sa figure et creusaient son entrejambe. Pour me montrer le fonctionnement, qui n’était pourtant pas difficile à deviner, Corinne a pris un phallus et l’a planté dans la bouche de Lolita. Elle l’a remué dedans comme si elle voulait le visser. La pauvre poupée avait l’air plutôt pitoyable.

— C’est une salope, ma Lolita, a lancé Corinne. Elle est soumise et obéissante. Elle suce tout ce qui se présente sans jamais se fatiguer.

Ses yeux sont devenus malicieux. Elle a retiré la queue de l’orifice et a balancé la poupée à travers la pièce, comme un jouet dont on se lasse. Elle avait un autre centre d’intérêt.

— J’ai bien mieux à vous montrer, les enfants. Ma plus belle poupée, le must des femmes objets, la putain trois étoiles et la plus salope de toutes… c’est ma Carole !

Sur ces mots, elle s’est jetée sur Carole comme une furie. Elle l’a bousculée sur le lit sans ménagement. La blonde s’est affalée de tout son long sur le matelas puis s’est immobilisée, les bras ballants. Elle imitait à merveille la poupée gonflable. Son regard fixait le vide et sa bouche ouverte était prête à servir. La masse de ses seins écartés reposait de chaque côté de son corps inerte. Elle était très désirable.

Corinne s’est déshabillée à son tour en ne gardant que son string. Sa poitrine était haute et ses seins trop menus. Ça lui enlevait beaucoup de sa féminité, mais elle était bien proportionnée. Elle s’est emparée du phallus noir et de deux godes et s’est dirigée vers le lit avec l’air allumé de quelqu’un qui va commettre un crime.

Elle a chevauché le corps de sa victime et s’est assise sur elle, le dos cambré et les tétons fiers. Avec le gland du phallus, elle a caressé les lèvres de la blonde. Elle l’a passé et repassé plusieurs fois avant de le lui engouffrer jusqu’à la luette. Le gode lubrifié de salive montait et descendait si profondément que Carole avait le visage déformé, les yeux globuleux. Elle faisait de gros efforts pour respirer et pour retenir son envie de vomir.

Corinne s’est arrêtée juste à temps.

— Garde-le, sinon…

Carole a repris son souffle et n’a plus bronché. Le phallus était toujours planté dans sa bouche. C’était obscène et excitant. Corinne ne faisait plus attention à Damien ni à moi. Elle jubilait. Elle avait délaissé la bouche de Carole pour mieux s’occuper de sa propre chatte. Elle a saisi le traversin qui gisait au pied du lit et l’a passé sous le corps de Carole, à hauteur des fesses, pour rendre bien accessible son anus. Elle s’est assise à contresens et a plongé son visage entre les cuisses écartées pour préparer la pénétration.

Elle a pratiqué un massage circulaire avec la paume de sa main pour sentir la mouille de Carole couler entre ses doigts. Puis elle a baigné un gode dans son vagin et en a planté un autre, plus mince, dans son anus. Le gode bien lubrifié a glissé entre les fesses de Carole avec facilité. Ça avait l’air si bon que la poupée avait du mal à garder son calme. Corinne a remué le gode dans le vagin, histoire de la faire souffrir un peu plus de ne pouvoir crier son plaisir.

Les cils de Carole battaient. Je me suis demandé comment elle pouvait tenir. Des ondes de plaisir ravageaient mon bas-ventre et je mouillais sans retenue dans ma culotte, depuis un bon moment. J’aurais tout fait pour être à sa place et avoir ne serait-ce qu’une de ces queues… J’ai jeté un coup d’œil du côté de Damien au moment où il éjaculait. Sa bouche était déformée par un rictus et ses verres embués. Son sperme coulait sur son pantalon entrouvert. Quel gâchis !… J’ai serré les fesses et je me suis frottée sur le sol pour tenter de me calmer. Corinne remuait à présent les deux godes en même temps, en faisant un bruit de clapotis. Carole gémissait de façon presque imperceptible, toujours à moitié étouffée par le phallus. Damien qui avait retrouvé ses esprits s’est adressé à Corinne :

— Dis donc ! pense un peu à moi, j’aimerais bien jouer, moi aussi ! Je bande…

— Ta gueule !

Je me suis retournée. La queue de Damien avait déjà repris forme. Elle était dressée contre son ventre plat. J’ai salivé et mes espoirs sont revenus. Je me suis approchée de lui. Damien a pris aussitôt ma main et l’a posée sur son sexe chaud et humide. Il m’a aidée au début à faire des mouvements de va-et-vient, puis mes doigts se sont activés d’eux-mêmes sur la longue tige.

C’était bon de presser cette chair palpitante et dure. A côté de nous, Carole n’en pouvait plus. Elle vibrait à l’approche de l’orgasme. Elle a recraché le phallus qui encombrait sa bouche, et des cris de plaisir se sont échappés de ses lèvres sèches et ont résonné à travers la pièce. On devait l’entendre dans toute la résidence…

5

La queue de Damien était bien plus petite que celle du prof de droit, mais incroyablement dure. Elle était si raide que j’ai eu du mal à l’attirer à moi. Une fois en position, je l’ai fait glisser dans ma bouche. Damien m’a murmuré :

— Suce, Séverine… Oui, suce-moi bien…

Malgré notre discrétion, Corinne nous avait repérés. Elle m’a stoppée en pleine aspiration et a hurlé :

— Salope ! Je ne t’ai pas donné la permission de le sucer…

J’en suis restée toute bête, je ne m’attendais pas du tout à ça. Il en avait envie et moi aussi, je ne voyais pas le mal, mais j’avais transgressé une règle : ne rien faire sans avoir reçu la bénédiction de Corinne. J’étais si bien que j’avais fini par oublier ce dont elle était capable.

Mes lèvres ont lâché prise. Corinne se tenait debout, face à moi, pleine de colère. D’un geste brusque, elle m’a attrapée par le bras pour me relever. Elle m’a donné une gifle, je me suis écroulée sur le sol, je me suis mise à pleurer. Elle n’avait aucune pitié. Devant son bras encore menaçant, j’ai protégé mon visage, mais ça ne l’a pas arrêtée. Elle m’a décoché un coup de pied dans les fesses. J’étais terrorisée et incapable de me rebiffer. Elle me prenait sans cesse par surprise et, chaque fois, j’étais désarmée face à sa méchanceté.

Elle m’a saisie à nouveau par le bras et m’a tirée entre les jambes de Carole, toujours affalée sur le lit, en train de se remettre de son orgasme. L’agitation autour d’elle la laissait insensible. Elle souriait, les yeux mi-clos, inondée de bien-être. Quand elle a senti mon souffle chaud contre sa touffe, elle a frémi, étonnée. Elle s’attendait à de nouvelles caresses, mais Corinne l’a giflée elle aussi. La pauvre Carole est restée figée sans comprendre. Corinne a crié :

— Tiens ! Ça t’apprendra. Je t’avais pourtant dit de garder la queue dans ta bouche. Tu m’as désobéi. Vous n’êtes que des connes, toutes les deux.

Elle m’effrayait de plus en plus. Je ne savais plus s’il fallait crier à l’aide ou ne rien faire qui la mette encore plus en colère. Mais aussitôt sa main a appuyé sur ma nuque et m’a forcée à renifler le sexe gluant de Carole. Une forte senteur de poisson se dégageait de sa fente. J’ai essayé de reculer, je ne voulais pas lécher, mais Corinne était déterminée et plus forte que moi. Alors j’ai senti la chatte de Carole contre mon visage, ses lèvres fines. Ses poils étaient bouclés et doux, sa vulve bien fendue. Son sexe rouge était encore tout gonflé et ouvert après la double pénétration. Il luisait et palpitait sous la lumière.

Corinne me faisait mal. J’ai sorti ma langue et j’ai happé au hasard dans la moule odorante. J’ai découvert un goût nouveau, salé, et de nouvelles sensations. La chair de Carole était douce et élastique. Je me suis perdue au milieu de ses poils humides avant de me concentrer sur son vagin. J’ai léché l’intérieur du trou béant et malgré ma maladresse, je lui procurais du plaisir. Elle soupirait et gémissait. J’ai continué mes caresses du mieux que je pouvais. Je l’ai lapée partout et j’ai titillé son clitoris du bout de ma langue. Il est devenu gros et dur. Corinne avait enlevé sa main et je l’avais presque oubliée.

Mais elle n’avait pas l’intention de me laisser faire jouir sa protégée. On prenait trop de plaisir à son goût. Sa jalousie était à son comble. Elle m’a tirée par les cheveux pour décoller mes lèvres du sexe de Carole et m’a ordonné de ne plus bouger. Avec brutalité, elle a relevé ma jupe sur mes reins, m’a ôté ma culotte et mon pull. Puis elle m’a fait mettre à quatre pattes sur le lit et a appelé Damien qui commençait à s’impatienter dans son coin.

Je n’attendais que ça et j’étais tout aussi pressée que lui de baiser. Mais Corinne ne l’entendait pas de cette oreille. Pour elle les choses n’étaient pas aussi simples. Elle l’a stoppé.

— Patience, mon chou ! Elle ne va pas s’en tirer à si bon compte. Je suis déjà bien trop bonne avec elle. Si elle veut du plaisir, elle devra le mériter…

Elle a sorti un martinet je ne sais d’où et m’a cinglé les fesses. J’ai hurlé et je l’ai suppliée :

— Non ! arrête, Corinne ! Tu me fais mal, ça suffit…

Mais elle s’amusait trop pour s’arrêter. Elle s’est contentée de me sourire et m’a flagellée à nouveau. Elle voulait m’entendre crier et supplier. D’autres coups se sont abattus sur mes fesses et sur mon sexe. J’aurais tout fait pour qu’elle cesse.

— Je t’en prie… s’il te plaît, Corinne, je ferai tout ce que tu voudras, mais arrête, j’ai trop mal…

Elle avait ce qu’elle voulait. Je m’abaissais autant que je pouvais devant elle. J’étais prête à lui lécher les pieds si elle le demandait. J’étais à point et elle a posé le martinet. Ça m’a soulagée. Mes fesses étaient brûlantes mais le plaisir est revenu plus fort qu’avant dans mon bas-ventre. Elle s’est déculottée. Elle n’avait pas encore envie de donner à Damien la permission de me baiser. Elle est passée derrière lui pour atteindre l’autre côté du lit et lui a dit :

— Toi, tu ne bouges pas.

Sans ménagements, elle a fait rouler Carole en bas du lit. La pauvre s’est retrouvée sur le tapis sans avoir compris ce qui lui arrivait. Elle était mise de côté comme une poupée gonflable qui a fini de servir. Ça l’a mortifiée mais elle n’a rien dit. Corinne a pris sa place et s’est mise à quatre pattes devant moi. J’avais son cul en pleine figure et je ne savais pas ce qu’elle attendait de moi.

— Lèche mon cul !

C’était clair, mais je n’avais pas compris. Elle a précisé :

— Lèche mon trou du cul. Allez, tu as bien entendu. Et si tu le nettoies bien, alors là oui, tu auras droit à la bite de Damien.

J’étais dégoûtée rien que d’y penser, mais l’idée de renoncer à la queue de Damien m’était tout aussi insupportable. Une odeur amère émanait de ses fesses ouvertes. J’avais mal au cœur. Contre mes fesses, le gland de Damien était en position, prêt à se planter dans mon vagin, il attendait que je me décide, mais c’était au-dessus de mes forces. Pour m’encourager, il a donné un coup de queue contre ma vulve. Par réflexe, j’ai eu un mouvement de recul pour tenter de le faire rentrer mais il a aussitôt fait un pas en arrière pour ne pas désobéir aux ordres de Corinne.

Frustrée, je me suis résignée, j’ai cessé de respirer et j’ai appuyé ma langue dans la raie poilue de Corinne, sur son anus odorant et transpirant. J’ai eu un haut-le-corps. Heureusement, Damien a enfoncé sa verge dans mon vagin. J’ai sursauté. Ça faisait si longtemps que je l’attendais que je n’y croyais plus. C’était bon. J’ai savouré les premiers coups de pine sans me rendre compte que ma langue restait collée à l’anus de Corinne. J’étais si excitée que j’ai lapé sa raie, en salivant sur les moindres petits plis. Corinne avait gagné. Damien avait juste un peu triché. Il me niquait si bien que j’ai léché Corinne sans m’arrêter.

Damien a agrippé mes hanches pour me pilonner plus fort. J’ai bougé en rythme avec lui et Corinne agitait son cul sous mes coups de langue de plus en plus généreux. Dans mon élan, j’ai tenté d’enfiler mon bout de langue pointu dans son rectum, comme un petit doigt, et ça l’a rendue folle. C’était la première fois que je la voyais montrer son plaisir. Ses fesses se sont emballées et tout son corps s’est balancé de façon frénétique. Elle a crié :

— Damien… Elle s’applique, tu peux continuer…

Mais Damien n’a pas attendu sa permission, il était trop bien dans mon con pour en sortir. J’ai tendu un bras sous moi pour attraper sa paire de couilles. Je les ai massées et pressées pour diriger sa queue et l’inciter à aller plus profond. Il n’a pas résisté à cette caresse. Ses ongles se sont crispés dans ma chair et il s’est raidi pour éjaculer. J’ai joui en même temps que lui. Les muscles de mon vagin se sont resserrés sur sa queue et l’ont pressée pour l’aider à se vider. Un pareil instant valait bien toutes les humiliations de Corinne. J’ai continué à lui lécher la raie. Elle nous a accompagnés dans l’orgasme tout en se masturbant avec ardeur. On était si bien que toutes les insultes qu’elle nous criait dans son délire ne nous atteignaient plus.

Entre-temps Carole s’était assise en tailleur sur la descente de lit. Elle ne faisait pas un mouvement, sachant bien que toute initiative de sa part risquait de provoquer un nouvel accès de colère de sa maîtresse. D’ailleurs, Corinne ne l’avait pas oubliée. Dès qu’elle a retrouvé son souffle, elle s’en est prise à elle.

— A toi maintenant ! Nous avons un compte à régler. Sous les yeux apeurés de Carole, elle a ramassé le gode monstrueux qu’elle lui avait mis dans la bouche.

— Mets-toi à quatre pattes, a-t-elle ordonné.

Carole s’est empressée d’obéir. Elle a poussé un gémissement quand Corinne a posé le gland du phallus contre son anus. Mais elle n’a rien dit. Elle était trop bien dressée. Sur le lit, Damien et moi nous regardions sans savoir quoi faire. Il paraissait impossible que Carole puisse prendre dans le cul la bite artificielle qui avait le diamètre d’une grosse pêche.

Sans ménagement Corinne a assené des gifles sèches sur le derrière de Carole, l’obligeant à écarter les genoux et à creuser les reins au maximum.

— Mets-toi comme il faut, idiote. Puisque tu n’as pas voulu la garder dans la bouche, je vais te la mettre à l’autre bout.

Elle a pris le gode à deux mains et elle a poussé de toutes ses forces. Carole a laissé échapper un cri. Cela n’a pas arrêté Corinne. Les dents serrées, elle enfonçait le pal millimètre par millimètre. Tout à coup, le sphincter a cédé et la tête du gode est entrée entièrement. La plainte de Carole nous a fait tressaillir.

— Aaaaah… je suis déchirée, c’est atroce !

— Mais non, a ricané Corinne. Une grosse truie comme toi a le cul élastique.

Elle a poussé le membre factice jusqu’à la collerette qui cernait la base. Puis elle s’est reculée et elle a essuyé la sueur qui lui coulait du front. Carole pleurnichait sans oser faire un mouvement. Le manche du phallus dépassait comme une excroissance obscène entre ses fesses. Tout autour, la chair distendue formait des rides.

— Maintenant tu vas faire le tour de la chambre comme ça et en remuant ton cul, a dit Corinne.

— Je t’en prie, je ne peux pas. J’ai trop mal.

Comme une furie Corinne a ramassé le martinet et elle a cinglé le derrière de Carole. Celle-ci a poussé un hurlement. Avec maladresse elle a avancé sur les mains et les genoux. Corinne continuait à la frapper. De longues traînées rouges marquaient les cuisses de la pauvre fille. J’avais pitié de Carole mais, à ma grande surprise, j’éprouvais un trouble grandissant.

Corinne a cessé de frapper Carole seulement lorsque celle-ci est revenue à son point de départ. Elle a sorti un pot de chambre de sous le lit et l’a placé entre les cuisses de son esclave.

— Vas-y, pisse. Et attention à toi si tu en mets à côté.

La figure barbouillée de larmes, Carole s’est contractée. Le gode enfoncé dans son derrière devait comprimer sa vessie car très vite un jet dru a éclaboussé le fond du récipient. Agenouillée à côté de son esclave, Corinne, l’œil soupçonneux, veillait à ce qu’aucune goutte ne déborde. Quand Carole a eu fini, Corinne l’a obligée à se mettre à genoux, sans lui retirer le gode.

— Tu restes comme ça, a-t-elle dit.

Damien a sauté du lit. Il bandait de nouveau. Il s’est approché de Carole et lui a tendu sa bite. Elle l’a sucé en faisant des grimaces. Le phallus enfoncé dans son cul devait la faire souffrir à chaque mouvement. Corinne a pris le gode double, elle m’a forcée à me mettre à quatre pattes sur le lit et à enduire de salive les deux hampes.

Elle m’en a enfoncé une dans le vagin, sans douceur. Je me suis mordu les lèvres. Puis elle s’est placée fesses contre fesses avec moi. Elle s’est enfilé la deuxième verge en caoutchouc dans le con.

Je n’ai pas pu m’empêcher de gémir pendant qu’elle donnait de violents coups de reins en arrière. Elle remuait comme une folle en criant des insultes selon son habitude.

— Sale petite pute ! Tu vas voir si je ne vais pas te défoncer. Qu’est-ce que tu attends pour bouger ton cul, salope…

J’imagine qu’elle ne savait plus ce qu’elle disait mais ses injures m’excitaient. Nous avons joui en même temps. Alors que j’essayais de retrouver mon souffle, un hurlement de Carole m’a fait sursauter. Damien venait de lui retirer le gode monstrueux du cul. Il l’a obligée à lécher la hampe puis à se mettre de nouveau à quatre pattes. Sa queue se dressait, raide et dure. D’un seul mouvement il l’a engloutie dans le cul de Carole. Elle a crié de nouveau.

— Oh !… va plus doucement… J’ai mal.

— Tu parles, a-t-il ricané. Après ce que tu viens de prendre, c’est de la rigolade.

Derrière moi, Corinne a pouffé. Elle s’est dégagée de la double verge et avant que j’aie eu le temps de comprendre, elle m’a envoyé une paire de gifles.

— Salope, a-t-elle craché. Tu as joui à bon compte, hein ? C’est moi qui ai tout fait.

Je n’ai pas osé protester. La soirée commençait à peine…

7

Avant qu’on se sépare, cette nuit-là, Corinne m’a donné quelques-unes de ses précieuses tenues : des culottes et des soutiens-gorge fantaisie et surtout un ravissant ensemble noir transparent, composé d’un collant porte-jarretelles et d’un caraco. J’en ai déduit qu’elle avait été satisfaite de ma participation à sa petite sauterie et qu’elle m’acceptait dorénavant comme un membre de sa bande. J’en tirais une certaine fierté, d’autant plus qu’à ce moment-là, je les considérais comme les personnes les plus intéressantes de la fac, si ce n’est du monde entier.

Sa deuxième grande marque de considération a été de m’inviter un peu plus tard à passer une soirée avec elle et Pélissier. Depuis nos caresses buccales dans la salle de cours, je n’avais plus eu les honneurs, de sa bite. Je savais qu’il n’avait pas agi, ce jour-là, de son propre chef et que Corinne était l’instigatrice de ce traquenard.

Donc, je n’étais pas étonnée de ne pas me faire coincer par lui dans un des couloirs de la fac ou de ne pas sentir son regard me déshabiller. Et je le regrettais. J’aurais aimé remettre ça pour pouvoir mieux profiter de ses atouts et surtout, pour qu’il me les enfile dans un autre orifice que la bouche.

Aussi, quand Corinne, délaissant Carole souffrante, m’a proposé de l’accompagner en ville après les cours pour rendre une visite de courtoisie à notre professeur de droit, j’ai sauté de joie, tout excitée qu’elle ajoute :

— Et mets-moi des petits dessous chic !

Nous sommes rentrées nous changer puis nous avons terminé la journée en ville. Nous sommes descendues du bus avant la gare de Perrache puis nous avons longé les quais de la Saône avant de nous engouffrer dans les vieux quartiers de Saint-Jean. Je n’aimais pas trop me promener seule en ville, au milieu de la cohue, mais avec Corinne, tout était plus simple. Elle connaissait Lyon comme sa poche et elle m’a guidée à travers les rues pavées en me montrant des magasins où l’on pouvait dénicher des babioles originales, des restaurants sympa.

Elle s’attardait devant les magasins de lingerie et fantasmait tout haut, le ton grivois et une lueur perverse au fond des yeux. Nous avons traversé la Saône pour rejoindre la place Bellecour. Elle n’a pas hésité à faire un petit détour pour m’embarquer du côté de la place des Jacobins, voir les prostituées arpenter les trottoirs de la rue Mercière. On s’est arrêtées pour regarder une grande bringue blonde en cuissardes de cuir et manteau de fourrure, adossée à un mur décrépi.

— Un jour, m’a dit Corinne, j’ai réussi à payer une pute pour qu’elle me laisse regarder pendant une passe. Je me suis planquée dans un placard et j’ai attendu qu’elle ramène un client. Je suis tombée sur un vieux vicelard qui lui a demandé de l’enculer avec un godemiché. Une fois le gode dans son cul, elle lui a sucé la queue et il a joui en quelques secondes. Je te jure, ces filles-là, ce sont de vraies arnaqueuses…

Je me suis demandé si elle n’était pas plutôt jalouse de les voir gagner autant d’argent, alors qu’elle faisait les mêmes choses gratuitement.

— Viens, on va au Palais de la Bière voir Pélissier, m’a-t-elle lancé pour passer à autre chose.

Nous avons bifurqué sur la droite en direction de la Place des Terreaux pour rejoindre le numéro 1 de la rue Terme.

Nous sommes entrées dans un café enfumé. Pélissier n’est arrivé que plus tard. Il s’est installé à côté de Corinne sur la banquette en cuir. La discussion a été banale pendant une bonne heure. Le café portait bien son nom ; des dizaines de bouteilles de bière étaient exposées sur des étagères et le choix était impressionnant. De la bière belge à la bière allemande en passant par l’écossaise, en pression ou en bouteille, tout était permis. Un vrai paradis pour buveur de bière à condition d’avoir le porte-monnaie bien rempli car, en soirée, les consommations devenaient hors de prix. J’ai choisi une Leffe comme Corinne, Pélissier une Weizen. En connaisseur, il a fait couler la bière blonde lentement dans son verre penché pour éviter de la faire trop mousser puis il a fait tourner ce qui restait pour le déposer au fond de la bouteille avant de la vider jusqu’à la dernière goutte. Il a bu d’une traite le quart du verre en trempant les poils de sa moustache dans la mousse blanche. L’amertume de ma bière fraîche ne m’a pas déplu. C’était même la seule boisson alcoolisée que j’appréciais depuis mes récentes tentatives de boire de l’alcool. Pélissier en était à son deuxième verre, il nous fallait crier pour parler… mais, à la longue, on s’y habituait.

— Alors, tu as sorti ta copine ce soir ? a-t-il dit à Corinne.

— Oui tu vois, on ne se quitte plus : Carole est malade, il faut que je la remplace.

— Et alors, comment se passe son apprentissage ?

— Elle progresse vite. C’est une bonne élève. Elle lèche l’anus divinement bien.

J’ai rougi. Juste à ce moment, un voisin de table nous a demandé du feu. J’ai eu peur qu’il ait entendu, mais personne n’écoutait les conversations des autres. Tous ces gens paraissaient avoir des tas de choses importantes à se dire et j’observais leurs visages assoiffés de bières et de paroles depuis un bon moment jusqu’à ce que je devienne le centre de la conversation à ma propre table. Pélissier eu l’air épaté.

— Ça ne m’étonne pas, j’ai tout de suite vu que tu avais une frimousse de salope… Et Corinne est une vraie connaisseuse pour repérer ça. Pas vrai ?

Il a passé son bras autour de la taille de Corinne. J’ai senti une pointe de jalousie m’envahir. La main furtive de Corinne a disparu sous la table et j’ai deviné qu’elle lui caressait la bite. Pélissier a soupiré et a écrasé son mégot.

— Oui, presse mes couilles, fais-moi mal, fais-moi jouir…

Ses mots se sont perdus dans le brouhaha environnant. Je me suis sentie à l’écart, abandonnée. J’espérais pourtant que Corinne ne m’avait pas emmenée pour tenir la chandelle. Pélissier avait de plus en plus de mal à cacher son plaisir. Elle a enlevé sa main et s’est levée. Elle s’est dirigée vers une porte et il n’a pas tardé à la suivre. J’ai bu une gorgée de bière qui commençait à tiédir. J’avais brusquement l’humeur maussade. Comme ils ne revenaient pas et que j’en avais assez de rester seule, j’ai pris le sac de Corinne sur la banquette et je suis allée à leur rencontre.

J’ai ouvert la porte peinte en face du comptoir et je me suis retrouvée dans une petite cour intérieure sombre et sordide. Sur la droite, des bruits de vaisselle qu’on lave venaient de la cuisine d’un restaurant. Au fond, j’ai aperçu la porte entrouverte des W.-C., mais pas de Pélissier ni de Corinne en vue. Ce sont des chuchotements qui m’ont guidée jusqu’à eux. Ils étaient planqués dans un coin sombre derrière une pile de chaises de jardin. Je me suis approchée à pas de loup juste assez pour voir sans être vue.

Corinne avait le pantalon baissé et Pélissier, agenouillé, s’affairait entre ses cuisses. Il remuait ses doigts dans son sexe et se laissait insulter.

— Tu n’es qu’une larve, un minable… Sans moi, tu ne serais rien !

Elle l’a saisi par la barbe pour l’attirer plus près de sa touffe.

— Lèche, sale chien, lape la mouille de ta maîtresse !

Elle a écarté ses lèvres vaginales et la langue de Pélissier a parcouru ses muqueuses gorgées de sang. Il la léchait à vive allure, sa langue effilée s’activait sans se fatiguer. Il a aspiré ses chairs souples et fines au niveau de son clitoris puis il a remué sa langue à l’intérieur du vagin pour la racler en profondeur jusqu’à ce qu’elle jouisse. La main de Corinne s’est crispée dans ses cheveux. Tout le temps que dura son orgasme, elle pressait très fort la figure du prof contre sa chatte. Une fois soulagée, elle a caressé sa tête.

— Sage… tu es un bon chien. Ta maîtresse va te récompenser…

C’était à son tour de s’agenouiller devant lui. Après s’être reculottée, elle lui a baissé le pantalon sur ses chevilles et a découvert la queue. C’était la première fois je la revoyais. Elle était encore plus grosse que je ne pensais ; une telle constatation n’a fait qu’augmenter mon admiration pour lui et mon excitation du moment.

Corinne a relevé le membre raide en le tenant entre ses doigts par la racine et l’a amené à sa bouche. Elle s’est concentrée sur le gland en forme de dôme, l’a léché et tété. En faisant sa langue tantôt pointue tantôt large, elle s’est attaquée à la tige et aux testicules. Elle l’a branlée un peu avant de l’enfourner entre ses lèvres. Moi, j’avais presque dû me démonter la mâchoire pour le sucer, mais Corinne n’avait eu aucun mal à l’engloutir. C’était l’avantage d’avoir une grande bouche. Je l’ai bien observée pour apprendre.

De façon synchronisée, elle faisait glisser ses lèvres sur la peau de la bite tendis que ses doigts la massaient de bas en haut. Les testicules n’étaient pas oubliés : ils roulaient dans la paume de sa main et elle les titillait du bout de ses ongles. Corinne a accéléré ses va-et-vient et Pélissier a éjaculé dans sa bouche en râlant. Elle a avalé la première giclée de foutre poisseux et a laissé couler le reste sur sa main qui continuait à masser le membre pour en extraire jusqu’à la dernière goutte.

Pélissier s’est reculotté. Ils se sont embrassés et, avant de m’éclipser, j’ai eu le temps de l’entendre dire à Corinne :

— Merci maîtresse. Maintenant, tu peux faire de moi ce que tu veux…

Ils m’ont retrouvée à la table. Je m’efforçais de prendre un air naturel, mais j’étais encore essoufflée, et très troublée. J’ai inspiré une grande bouffée d’air enfumé. Corinne m’a dit, l’air surpris :

— Mais qu’est-ce que tu fais avec mon sac ?

Rouge de confusion, j’ai réalisé que je l’avais à la main, et je n’ai rien trouvé à dire. Elle a enchaîné, sans chercher à en savoir plus :

— Tiens, passe-le-moi, on va chez Pélissier.

J’étais heureuse qu’on bouge. Enfin, je sentais que quelque chose allait se passer pour moi.

8

Quand nous sommes sortis du café bruyant, Lyon était sous la brume. Je les ai suivis sur les trottoirs étroits. Pélissier habitait à quelques centaines de mètres de là. Nous avons remonté la presqu’île jusqu’à l’école des Beaux-Arts où nous avons coupé par le jardin public pour rejoindre la rue Imbert Colome. En face de nous se trouvaient les grands escaliers qui mènent au Plateau de la Croix-Rousse. Nous avons obliqué sur la droite pour longer la rue encombrée de voitures en stationnement jusqu’à l’angle de la Montée Saint-Sébastien. Je me disais que je n’aimerais pas passer mon permis dans un quartier pareil. Devant moi, Corinne et le prof se faisaient des messes basses et riaient dans leurs cols relevés. Arrivés au bout de la rue nous sommes montés au cinquième étage d’un immeuble ancien. Pélissier a fait tourner la clé dans la porte de son appartement. Il nous a précédées dans une pièce aux plafonds hauts, parsemée de bibelots. Les étagères contenaient des livres en tout genre, sur son bureau étaient empilées des revues et des copies en attente d’être corrigées. Corinne faisait comme chez elle. Elle a mis la chaîne stéréo en marche tandis que Pélissier sortait une bouteille d’un placard. Je me suis installée sur un canapé en velours vert. Assis en face de moi sur un fauteuil, il s’est allumé une cigarette.

— Bois, mets-toi à l’aise, m’a-t-il dit.

Corinne a disparu dans une pièce voisine qui devait être la chambre à coucher. Elle en est ressortie quelques minutes plus tard, affublée d’une guêpière à lacets en cuir, d’un porte-jarretelles, de bas résille noirs, et chaussée de talons aiguilles. Elle tenait à la main un martinet à manche court avec de longues lanières. Ça m’a contrariée, je gardais un mauvais souvenir de la correction qu’elle m’avait infligée dans sa chambre. Elle s’est avancée vers nous, mais c’est à côté de Pélissier qu’elle s’est arrêtée.

— C’est toi qui veux goûter de mon chat à neuf queues ?

Il est resté calme. Elle lui a caressé la joue avec le manche en bois et il l’a regardée avec les yeux d’un chien à qui on vient de proposer un morceau de sucre. Elle a serré le manche entre ses dents pour libérer ses mains et pour pouvoir le déshabiller. Pélissier s’est retrouvé en slip. Son corps gras était recouvert de poils. Mes yeux se sont posés sur son slip taché d’auréoles de sperme blanchâtres. Je devinais sa longue queue en érection et je regrettais que Corinne soit là. Si j’avais été seule, je me serais offerte aussitôt à lui pour connaître, enfin, le plaisir de sentir son sexe dans le mien. Mais elle menait le jeu et il ne voyait qu’elle.

Elle a appuyé le martinet sur son épaule jusqu’à ce qu’il se mette à genoux devant elle. Il s’est plié sans résistance. Je n’arrivais pas à croire que c’était mon prof de droit. Il n’avait plus aucune dignité. Il a baisé ses pieds et s’est laissé passer un collier de chien autour du cou, entouré de piquants à l’intérieur. Le martinet dans une main et la laisse dans l’autre, Corinne l’a tiré à quatre pattes dans la chambre. J’étais révoltée de le voir s’abaisser de la sorte et, en même temps, je me disais que ça devait être merveilleux de posséder un homme soumis. Curieuse d’en savoir plus, je les ai suivis jusqu’à la porte.

La chambre tapissée de fleurs était très éclairée. Au-dessus du grand lit était accroché un tableau de femme nue allongée. Par terre, à même la moquette beige, se trouvait une grande glace. Corinne a attaché le prof au radiateur comme un vulgaire bâtard. Elle l’a tiré par les cheveux pour l’approcher de son sexe.

Pélissier s’est exécuté. Il a enfoui son nez dans ses poils bruns et a lapé son entrecuisse. Elle a fait claquer les lanières de cuir sur son dos.

— Applique-toi mieux que ça ou je te corrige…

Le corps de Pélissier s’est tordu de douleur. Sa queue dépassait du slip et il bandait comme un taureau.

J’étais si fascinée que je ne me rendais même pas compte à quel point j’étais excitée. Pélissier a voulu éviter un autre coup, mais à mesure qu’il tirait sur la laisse, les piquants du collier s’enfonçaient dans la chair de son cou, le forçant à se tenir tranquille. Quand il a eu bien passé sa langue entre les chairs rouges de son vagin, sa maîtresse a daigné le détacher et lui ôter le collier.

Elle l’a fait monter sur le lit et s’est carrément accroupie sur sa figure. Il avait la tête complètement cachée par les fesses de Corinne. Il broutait sa chatte brune. Elle s’est cramponnée au rebord du lit pour remuer au-dessus de lui et s’agiter sur son nez, mêlant ses poils de cul à ceux de sa barbe. A plusieurs reprises, elle a fait pénétrer le nez de Pélissier dans son con mouillé. Il toussait et poussait des râles rauques, sans cesser de la sucer. Sa bite m’obsédait. Corinne a fini par s’en occuper. Elle a reculé, toujours accroupie, a fait glisser son slip et s’est empalée sur la grosse queue. Son sexe gluant a aspiré le cylindre de chair. Je n’ai pas pu m’empêcher de presser ma chatte contre la paume de ma main et de l’envier. Ses deux mains posées sur le torse velu, elle est montait et descendait sur lui en fléchissant les genoux, et elle regardait leurs deux sexes emboîtés, comme pour se voir pisser. Elle a accéléré ses mouvements en se contemplant dans la glace. Pélissier n’a pas résisté et a éjaculé en grognant. J’étais sur la touche, frustrée. Mon sexe coulait et me brûlait. J’avais très envie de faire pipi. J’ai quitté ma place pour chercher les W.-C. J’étais à peine au milieu du salon que Corinne m’a rattrapée.

— Où tu te sauves comme ça ?

— Je cherche les toilettes.

— Reste avec nous… Y a tout ce qu’il faut là-bas.

Elle m’a fait entrer dans la chambre et m’a montré un lavabo et un bidet.

— Tiens, fais pipi là.

Comme j’hésitais, elle a défait la fermeture de ma robe et me l’a ôtée par le haut. Elle a fait glisser mon collant, ne me laissant que ma culotte et mon soutien-gorge. Elle s’est emparée du martinet et m’a dit d’un ton menaçant :

— Allez, grouille-toi, pisse !

J’allais baisser ma culotte mais elle m’en a empêchée.

— Non, à travers ta culotte, c’est meilleur !

— Mais…

Son bras était prêt à frapper. J’ai enjambé le bidet et je me suis assise dessus. L’urine a mis quelques secondes à arriver, puis elle a coulé à travers ma culotte. Elle a giclé sur l’émail blanc et m’a aspergé les cuisses. J’étais gênée de tacher mes sous-vêtements et honteuse de pisser devant eux, mais le liquide chaud entre mes jambes me procurait une sensation agréable. Je me suis relevée, soulagée, le slip dégoulinant. Pélissier s’est agenouillé à mes pieds pour lécher le tissu imbibé d’urine. Sa langue passait et repassait en appuyant sur mon sexe et me faisait gémir d’excitation. Corinne ricanait comme une gamine.

— Tu aimes ça, petite vicieuse… Tu vois, ça a du bon la soumission. Regarde, je fais pareil…

Elle a fait coucher Pélissier sur le sol, lui a glissé des serviettes éponge sous la tête et s’est assise sur lui pour lui pisser sur la figure, par jets successifs. Pélissier avait les yeux fermés, mais il ouvrait grand la bouche pour avaler des gorgées de pisse. Je me suis surprise à penser que ça n’était pas dégoûtant. J’étais même plutôt jalouse qu’il lui accorde cette faveur. L’urine a coulé encore un peu dans ses cheveux et sa barbe. Corinne était folle de joie et d’excitation. Elle s’est redressée et s’est adressée à moi d’un ton pervers :

— Mais dis donc, cochonne, tu as fait pipi dans ta culotte ! Tu vas recevoir ta correction.

Elle s’est assise sur une chaise et m’a fait mettre à plat ventre sur ses genoux. Elle a baissé ma culotte trempée et elle a fait claquer sa main sur mes fesses plusieurs fois. C’était bien moins douloureux que le martinet ; chaque claque faisait monter mon excitation. Je ne criais pas, je jouissais. Sa main s’est arrêtée de frapper pour masser mon sexe. Ses doigts se sont enfilés dans mon vagin et ont remué aussi dans mon anus, pour en élargir l’entrée.

Ses attouchements m’ont donné envie de faire caca mais au fur et à mesure qu’elle pénétrait en profondeur, j’ai senti l’orgasme qui montait. J’ai joui sur ses genoux, honteuse d’être dans cette position avilissante, le cul défoncé et tressautant sous les claques. En voyant mon anus investi et mes fesses rougies, Pélissier a rebandé de plus belle. Quand je me suis redressée, les jambes en coton, j’ai vu Corinne lui donner son doigt merdeux à lécher, puis lui caresser la joue.

— Tu as été très obéissant, tu vas avoir ta récompense.

Elle m’a tirée jusqu’au lit, m’a allongée sur le dos. Elle m’a ôtée ma culotte trempée et a sorti mes seins du soutien-gorge. Cette fois-ci, j’espérais que la queue de Pélissier serait pour moi. J’ai fermé les yeux en attendant de sentir son gland cogner à l’entrée de mon vagin. Corinne a relevé mes bras en haut du lit et me les a attachés aux barreaux de fer. J’étais intriguée, mais encore confiante, jusqu’au moment où elle m’a bâillonné la bouche avec mes collants.

J’ai rouvert les yeux. Elle était en train de rehausser mes fesses avec un traversin. J’ai réalisé ce qu’elle préparait. Elle est allée chercher un tube de vaseline, elle en a enduit mon anus. La caresse glacée m’a fait frissonner. Elle graissait les bords plissées de ma rondelle, tout en les étirant pour dilater mon trou le plus possible.

— Relâche tes muscles, ma poupée, si tu ne veux pas trop souffrir quand le gourdin de Pélissier va te déchirer le cul en deux…

Je n’étais pas rassurée, loin de là, mais j’ai obéi, dans mon intérêt. Pélissier s’est laissé enduire le sexe de vaseline et s’est approché de moi, la bite luisante, énorme sous son ventre poilu. J’avais toujours craint de me faire enculer et je tremblais de peur et d’excitation. Le gland a forcé mon œillet, me donnant l’impression de m’écarteler. J’ai serré les dents sur le collant et j’ai éclaté en sanglots.

Par à-coups, tout en douceur, la verge a continué sa progression, jusqu’à ce que les couilles cognent contre mes fesses. La douleur me paralysait et je ne faisais plus la différence entre mon vagin et mon anus. Mais une fois la queue introduite dans sa totalité, il l’a fait aller et venir entre mes parois resserrées et plus il remuait, plus je m’habituais à sa présence et plus le plaisir remplaçait la souffrance. Tout en maintenant mes jambes relevées et écartées, il a coulissé dans mon trou avec de plus en plus de facilité. Je devais crier très fort, car je ne me contrôlais plus.

— Oui ! C’est bon… ta grosse queue… transperce-moi, plus fort…

Les mots sortaient tout seuls, crûment, comme jamais je ne m’étais entendue parler. La sensation était si forte que je ne pouvais pas m’exprimer autrement.

— Défonce-moi… encule-moi, vite… à fond.

J’ai eu un orgasme fabuleux et Pélissier a éjaculé. Il a laissé sa queue se ramollir jusqu’à ce qu’elle soit recrachée par mon boyau dans un bruit de clapotis. Son sperme a coulé sur mes fesses mais je l’ai à peine senti. Ma raie était encore douloureuse et j’avais l’impression que la queue était toujours plantée en moi, que mon anus avait doublé.

Je n’ai pas pu me relever tellement j’étais éprouvée. Corinne et moi nous sommes restées sur le lit. Pélissier est venu nous rejoindre et nous n’avons pas tardé à nous endormir tous les trois.

Le réveil a sonné vers huit heures et demie, le lendemain. Pélissier était parti, mais Corinne était toujours là.

La fatigue lui mettait des cernes bleuâtres sous les yeux et creusait ses joues. Cela rendait l’expression de son visage encore plus dure. Elle s’est étirée en grognant. Timidement, j’ai osé lui demander où se trouvait le prof.

— Il doit être à la fac, c’est un lève-tôt, et toi, tu es une flemmarde. Debout !

D’une claque violente sur la cuisse, qui m’a arraché un cri, elle m’a précipitée au bas du lit.

Nues, nous sommes allées à la salle de bains. Corinne s’est assise sur le bidet. Genoux écartés, elle a pissé devant moi sans aucune gêne, les yeux fermés, la figure détendue.

Corinne a exigé que je lui fasse sa toilette, celle de sa chatte et de son derrière. Estimant que je ne me montrais pas assez minutieuse et empressée, elle m’a giflée.

— Je vais te montrer comment on se lave, a-t-elle dit.

J’ai dû prendre sa place dans le bac à douche. Elle a ouvert à fond le robinet d’eau froide. D’une poigne ferme elle m’a maintenue sous le jet. Le souffle coupé, je me suis débattue mais elle était plus forte que moi. Pour me faire tenir tranquille, elle m’a envoyé une gifle. Claquant des dents sous l’averse glacée, je n’ai plus bougé.

Corinne m’a frottée sans douceur de la tête aux pieds. J’ai cru qu’elle allait m’arracher la peau. Mes cris et mes protestations ne l’ont pas arrêtée, bien au contraire. Elle s’en est prise à ma chatte. J’ai eu l’impression qu’elle m’écorchait les bords de la fente et les muqueuse sensibles à l’intérieur. Cette fois, j’ai hurlé.

— Arrête !

— J’essaie de te laver comme il faut et tu n’es pas contente ? a-t-elle ricané.

Bon gré, mal gré, il m’a fallu supporter le supplice jusqu’au bout. Le moment le plus atroce a été quand elle m’a lavée entre les fesses. Cela faisait plusieurs heures que Pélissier m’avait enculée, mais j’avais toujours mal, à cause du diamètre de sa queue. Avec méchanceté, Corinne a réuni deux doigts sous le gant de toilette, les a enfoncés dans mon anus et les a remués dans tous les sens. Involontairement je me suis crispée, ce qui a rendu la chose encore plus douloureuse. Corinne s’est mise à ricaner.

— Oh, mais tu as le trou du cul sensible ! On dirait que tu y as pris goût depuis que Pélissier t’a défoncée…

Gelée jusqu’aux os, je n’ai pas répondu. Corinne s’est montrée moins brutale après. Mais mon humiliation ne faisait que commencer. Elle a exigé que je prépare le petit déjeuner et que je la serve comme une princesse. J’étais toujours nue à l’exception d’un petit tablier blanc qu’elle avait déniché dans un placard.

Au moment où je beurrais ses tartines, elle m’a mis la main aux fesses. Je n’ai pas pu retenir un cri. Elle a glissé ses doigts entre mes cuisses et les a enfoncés à l’intérieur de ma fente.

— Tu mouilles, petite pute hypocrite…

Rouge de honte, je me suis appliquée à préparer ses toasts. Pendant ce temps, elle me pinçait les nymphes et les tordait. J’ai eu un début d’orgasme. Elle en a profité pour m’assener une tape violente sur les cuisses. Un peu plus tard, quand nous avons quitté l’appartement de Pélissier, j’ai été soulagée. L’air frais dans les rues m’a fait du bien.

J’avais du mal à croire ce qui m’arrivait. Même dans mes rêves les plus fous, je n’avais pas imaginé qu’on puisse faire des choses pareilles. J’aurais aimé raconter ce que j’étais en train de vivre à quelqu’un mais je ne voyais pas qui, dans mon entourage, aurait été assez large d’esprit pour m’écouter sans me juger et me rejeter. J’avais déjà envie de l’écrire, mais je sentais qu’il était trop tôt. Je n’avais pas assez de recul pour ça. Mon initiation ne faisait que commencer. Tout était encore confus et imprévu. Je vivais au jour le jour, ouverte et disponible à tout ce qui se présentait de nouveau et d’excitant. Mes sens étaient mis à rude épreuve et je n’avais plus d’énergie pour faire fonctionner mon cerveau.

Je ne savais même pas de qui j’étais amoureuse. Du prof de droit ou de sa bite gros calibre ? Et les deux étaient-ils vraiment dissociables ? Quoi qu’il en soit, ils m’obnubilaient et me poursuivaient comme une idée fixe. Dès que j’y pensais, la mouille coulait entre mes cuisses. Lui seul me faisait cet effet-là. Il était parfait, il avait tout ce qui m’attirait à cette époque : une grosse queue, un tempérament vicieux, un abord repoussant, un âge avancé, donc de l’expérience, de la discrétion et de l’affection pour moi, du moins c’est ce que je ressentais. Le seul problème était sa dépendance vis-à-vis de Corinne. Ce monsieur respectable en apparence se comportait dans l’intimité comme un chien fidèle avec sa maîtresse. Et cela m’exaspérait. J’étais jalouse du pouvoir qu’exerçait Corinne sur lui. J’aurais voulu Pélissier pour moi toute seule.

Un lundi soir, j’ai décidé de tenter ma chance. Je n’avais pas vu Corinne ni Carole à la faculté, et j’espérais qu’elles n’arriveraient que le mardi matin à Lyon. Elles habitaient un petit village en Savoie, avant Albertville. C’était d’ailleurs étonnant qu’elles soient venues faire leurs études si loin plutôt qu’à Chambéry ou Grenoble. L’air pur des montagnes avait donné à Carole son teint de Blanche-Neige et son sourire était aussi chaleureux et brillant qu’un soleil en altitude. Quant à Corinne, elle ne pouvait venir que d’un pays froid et sinistre. Quoi qu’il en soit, j’avais peut-être la possibilité de passer une soirée tranquille sans leur compagnie et je voulais en profiter pour retrouver Pélissier.

A vingt heures, j’ai pris le bus qui m’a amenée à Perrache et j’ai continué à pied jusqu’à la Croix-Rousse. J’aimais beaucoup flâner, le long des vitrines chics de la rue Victor Hugo, de la République. Même à cette heure avancée de la journée, les rues piétonnes grouillaient de monde, seule la Place Bellecour était déserte. Les gens se pressaient devant les cinés et chez les marchands de hamburgers, bien emmitouflés dans leurs anoraks. Des petits vieux élégants faisaient une dernière promenade pour faire pisser leurs toutous. En fait, une ville prise quartier par quartier, c’était comme un accolement de petits villages ; tout n’était pas tellement différent de chez moi, dans le Beaujolais. C’était simplement plus brillant, plus bruyant. Lyon m’avait apprivoisée.

Arrivée à l’hôtel de Ville, je me suis enfoncée dans les rues étroites, je me suis un peu perdue puis je suis tombée sur la rue de Pélissier. Devant chez lui, j’ai ralenti quelques secondes pour respirer une bonne bouffée d’air glacé et je suis montée.

J’ai frappé, personne m’a répondu. Ma déception était plus forte que mon appréhension. Sans hésiter, je me suis dirigée vers le café. Il était là, assis seul à une table, en train de finir de manger. J’ai jugé que le moment était mal choisi pour faire mon apparition mais il était trop tard pour reculer. Il m’avait déjà aperçue. Il n’a pas paru mécontent de me voir, il avait l’air plutôt contrarié et gêné que je le surprenne en célibataire solitaire qui vient manger au restaurant. Par politesse, il m’a proposé un dessert que j’ai refusé. Nous avons bu un déca ensemble. Il tirait sur une cigarette. Ses yeux cernés ne l’avantageaient pas ; j’ai eu peur qu’il soit trop fatigué pour avoir envie de me baiser.

— Ça me fait plaisir de te voir, Séverine, mais tu te doutes que Corinne ne serait pas contente si elle te trouvait ici…

Il était encore dans sa peau de professeur. Je haïssais Corinne. Même absente, elle trouvait le moyen de me compliquer la vie. Mais il était inévitable de parler d’elle.

— Je sais. Mais elle n’est pas rentrée de week-end. Je ne l’ai pas vue, aujourd’hui. Elle n’a cours que demain après-midi…

Pélissier avait l’air au courant mais il paraissait tout de même soucieux.

— Pourquoi es-tu venue ici ?

J’étais très gênée, tout d’un coup.

— Pourquoi pas ? Je ne connais pas grand monde à Lyon. J’avais envie de sortir ce soir. Ça m’a beaucoup plu ici, l’autre jour…

— Et ça t’a plu aussi chez moi ?

J’ai rougi mais je n’ai pas baissé les yeux. J’étais contente qu’il aborde ce sujet. Je ne m’en serais jamais sortie toute seule.

— Oui… Oui, j’ai bien aimé.

Il a tiré une grande bouffée de sa Gauloise et s’est étiré sur sa chaise. Il devenait moins solennel, l’atmosphère était moins tendue. Il m’a offert un digestif. Le café était de plus en plus bruyant et enfumé. Les gens commençaient à arriver par petits groupes frigorifiés.

— Ça m’a plu aussi que tu sois là. Je peux même t’avouer que j’aime bien te baiser.

— Alors on pourrait recommencer…

Il a eu un rire gras.

— Je ne t’aurais pas crue aussi culottée… Tu sais, avec Corinne, c’est un peu comme si j’étais marié. Si je t’ai baisée, c’est parce qu’elle était là et qu’elle le voulait bien. Ça nous amuse d’introduire quelqu’un dans nos parties de baise, mais ça s’arrête là.

J’étais agacée, presque en colère. Corinne, elle, ne se gênait pas avec Carole et Damien. Elle n’habitait même pas avec lui… Sa jambe s’est frottée à la mienne sous la table et il m’a pris la main.

— Tu sais, je ne dirais pas non… J’aime ton cul. Mais ça me ferait prendre trop de risques, je ne tiens pas à perdre Corinne. Je vis seul, je ne suis pas très beau… J’ai de la chance de l’avoir.

La confidence m’a touchée. Il a attrapé ma cheville avec sa main et m’a caressé la jambe, le plus haut possible.

— Tu me fais bander !

— Alors, baisez-moi. Corinne n’en saura rien et ce sera la dernière fois.

— D’accord, on monte chez moi.

Nous avons marché côte à côte sans rien dire jusqu’à la porte cochère. Je pressais le pas, je n’arrivais à penser à rien d’autre qu’à mon envie de baiser avec lui. Nous avons monté les cinq étages. Pélissier s’est arrêté net devant sa porte. Chez lui, on entendait de la musique, et un filet de lumière passait sous la porte. Il m’a fait signe de me taire.

— Corinne est là ! Elle a ma clé, elle est rentrée.

C’était bien ma veine. J’étais sur le point de gagner et voilà que tout tombait à l’eau. Je n’avais pas dit mon dernier mot. Je l’ai pris par la main et je l’ai attiré à l’étage supérieur.

— Viens ! Baise-moi dans l’escalier !

Sa main était moite mais il s’est laissé guider. Mon cœur battait fort. Nous sommes montés jusqu’à une porte condamnée qui donnait sur le toit. La minuterie s’est éteinte mais la lumière de la rue filtrait. J’ai laissé tomber mon manteau et il s’est débarrassé de son pardessus. Son haleine m’a fouetté le visage.

— Salope, petite salope, tu me fais faire des conneries… Je vais t’enfiler, puisque c’est ce que tu veux.

Il a défait la fermeture Eclair dans mon dos et a baissé tout le haut de ma robe pour libérer mes seins nus. Il s’est jeté dessus sans retenue pour les pétrir. En roulant des hanches, j’ai fait glisser ma robe à mes pieds. Je me suis retrouvée en bottes et en collant de laine. Il l’a tiré sur mes cuisses en grommelant :

— Qu’est-ce que tu avais besoin de foutre un truc pareil ?

Ce n’était pas très pratique, mais je ne pouvais pas prévoir qu’il me baiserait dans les escaliers. J’avais imaginé autre chose, cependant c’était excitant de faire l’amour comme des voleurs. Mon con était trempé et sa main fouillait mon entrecuisse. J’ai défait sa ceinture de cuir, le bouton de son pantalon puis j’ai abaissé le tout. Sa queue a jailli hors du slip, toujours aussi grosse. Je l’ai branlée entre mes mains pendant qu’il astiquait ma chatte avec ardeur. Ma main étirait et remontait la fine peau de sa tige avec des mouvements lents de va-et-vient et l’autre massait ses couilles pleines et lourdes. Je la sentais prête à exploser entre mes doigts. Il s’est calé contre le mur et je me suis agenouillée sur une marche pour le sucer. C’était un vrai délice d’engloutir une queue aussi large et de faire des efforts pour en avaler le plus possible. Ma langue n’en finissait pas de trouver des parties qu’elle n’avait pas encore enduites de salive. Je pensais que tout ça allait rentrer dans mon sexe et je ne tenais plus.

— Prends-moi ! Fais-moi jouir…

Je me suis penchée en avant en me tenant à la rambarde. Je l’ai senti derrière moi, impatient. Son gland a forcé mon entrée moite, m’a étiré quelques poils avant de s’enfoncer par à-coups dans mon vagin. J’ai remué le corps d’avant en arrière et soudain mon cul s’est figé. J’ai eu un choc. A l’étage au-dessous, juste à côté de chez Pélissier, la porte venait de s’entrebâiller. J’ai essayé de discerner quelque chose mais je n’ai rien vu. Pourtant, j’en étais sûre : quelqu’un nous épiait.

Pélissier, qui ne se doutait de rien, glissait toujours sa bite entre mes parois lubrifiées. Chaque nouvelle pénétration était meilleure et plus profonde que la précédente. Je n’ai rien dit pour ne pas gâcher ce moment délicieux. J’ai laissé échapper des gémissements. Mes seins rebondissaient et quelqu’un se délectait du spectacle. Ça m’a mise hors de moi. J’ai activé mon déhanchement. J’ai plié les genoux sous le corps de plus en plus pesant de Pélissier. Je me suis écroulée sur les marches, empêtrée dans mon collant, sans que sa queue ressorte de mon con. Sans se soucier de ma position inconfortable, il continuait à me fourrer à grands coups de pine.

Il s’est mis à genoux derrière moi, j’ai senti ses doigts fouiller à nouveau ma chatte, en même temps qu’il me pénétrait. Il faisait se dresser mon clitoris et le mettait en feu. La main qui me caressait est remontée jusqu’à ma bouche. Je l’ai baisée et il m’a donné ses doigts à lécher. J’ai reconnu l’odeur forte et le goût salé de la jouissance que mon corps sécrétait. J’ai tété ses phalanges poilues qui n’en finissaient pas de passer et de repasser sur ma figure et de m’investir la bouche en profondeur. Malgré le contact froid des marches, je transpirais. Pélissier a râlé.

— Je vais jouir…

Il s’est raidi dans mon dos pour déverser son foutre chaud. En passant une main sous mon ventre, j’ai atteint mon pubis et je me suis masturbée pendant tout le temps de mon orgasme. Le corps de Pélissier était vautré sur le mien. Il était lourd et je me suis dégagée tant bien que mal.

J’étais essoufflée et il respirait fort. A l’étage en dessous, j’ai vu la porte se refermer, aussi silencieusement qu’elle s’était ouverte. Tout en me rhabillant, j’ai failli lui demander qui habitait à côté, mais j’ai eu peur d’éveiller ses soupçons. Je n’ai rien dit. Pélissier m’a embrassée furtivement et m’a donné une petite tape amicale sur les fesses avant de me laisser redescendre seule les escaliers. Il a rajusté sa cravate avant de franchir le seuil de son appartement et s’est raclé la gorge. J’ai compris qu’il ne quitterait pas Corinne pour moi. Dehors, la rue était déserte. Mon haleine blanche s’est évaporée dans l’air vif. J’ai frissonné. J’ai pressé le pas jusqu’à l’hôtel de ville où j’ai sauté dans une rame de métro. De Perrache, le col de mon manteau relevé et les mains enfouies au fond de mes poches, j’ai marché à vive allure en direction de la résidence. J’avais bien chaud à présent. Ma tête était bourrée d’images excitantes et mon con baignait dans une culotte trempée de sperme. J’aurais pu marcher ainsi toute la nuit.

10

Ce matin-là, je n’avais pas bonne mine ; j’avais les traits tirés et de vilains cernes sous les yeux. J’ai triché un peu avec les crayons à maquillage, l’anti-cernes et, exceptionnellement, le fond de teint. Je me suis fait une tête sortable qui devait au moins m’éviter les embarrassantes questions de Blanche au sujet de ma petite santé. Elle voyait bien que mes résultats scolaires étaient médiocres et elle me demandait, sans arrêt, si je dormais bien la nuit et même si je n’avais pas de problèmes psychologiques.

Blanche ne connaissait pas les nuits passées à baiser et peut-être ignorait-elle jusqu’à leur existence… J’aurais aimé lui dire : « La nuit, ma chatte, pendant que tu rêves au prince charmant, moi je baise ! Et je suis épuisée, crevée, vidée de me faire autant sauter, troncher, enculer ! » et voir son petit visage innocent se déformer d’incrédulité, son corps se tortiller de gêne. C’est vrai que j’en aurais tiré beaucoup de fierté et ça l’aurait remise à sa place. Mais je n’osais pas encore franchir ce pas. Blanche était ma bouée de sauvetage, si ça se passait mal avec mes nouveaux camarades, je pouvais toujours retourner vers elle et me dire que tout ça n’était qu’un mauvais rêve, que jamais je n’avais fait toutes ces choses vicieuses et perverses qui m’avaient apporté tant de plaisir. Avec Blanche à mes côtés, je pouvais encore revenir en arrière, jeter toutes les frusques en dentelle que Corinne m’avait offertes, remettre mes culottes en coton et mes socquettes… Redevenir sage et studieuse, comme autrefois. Oui, bien sûr, Blanche, je vais avec toi à la bibliothèque et nous ferons notre version d’allemand…

— Hé ! Séverine, je te cause. Est-ce que tu viens travailler avec moi à la bibliothèque pour la traduction d’allemand, oui ou non ?

Blanche était plantée face à moi. On sortait juste de cours et elle attendait, excédée, que je daigne répondre à sa question. J’avais la tête ailleurs et je ne faisais pas attention à elle. Je suis revenue sur terre. A la bibliothèque ? Non, pas question ! J’étais bien trop fatiguée, de toute façon, pour arriver à me concentrer sur quoi que ce soit.

— Non Blanche, pas tout de suite. Je fais un peu d’anémie en ce moment. Je vais manger un bout à la cafétéria. Je te rejoindrai plus tard.

Voilà, j’étais débarrassée d’elle. En fait, je voulais rester seule quelques heures. Je n’avais même pas l’intention d’aller la rejoindre plus tard. Tant pis pour la traduction, je trouverai bien le moyen de recopier la sienne. Blanche travaillait pour moi.

J’ai filé en direction de la cafétéria pour m’acheter un sandwich. Après, je voulais aller au ciné de la fac. Tous les jours, à midi, on projetait un film dans le grand amphi. Je n’y allais pas pour voir le film. Je pensais faire une petite sieste tout en rêvant encore à la grosse queue de Pélissier s’enfonçant dans ma chatte juteuse. Ce souvenir était si frais dans ma mémoire que je frissonnais rien que d’y penser.

Mais à la cafétéria, Corinne et Damien m’attendaient. Sur le coup, j’ai eu peur que Pélissier ait parlé ou que Corinne nous ait vus baiser dans l’escalier. Je me suis approchée d’eux, un peu inquiète. Corinne m’a paru nerveuse mais pas en colère. Ce qui ne m’a qu’à moitié rassurée. Je commençais à bien la connaître et je pressentais un sale coup de sa part.

— Ma biche, te voilà… J’ai une surprise pour toi. Je veux te présenter à des amis. Viens…

L’invitation était sans appel. Suivies de Damien, nous sommes allées jusqu’au petit amphi où avait lieu le cours d’initiation à la presse anglaise et américaine. En arrivant à la porte, j’ai vu une poignée de garçons qui chahutaient près du bureau du prof. Damien s’est arrêté mais j’ai descendu les marches avec Corinne pour les rejoindre. A notre approche, les garçons se sont calmés et se sont installés sur les sièges du premier rang, derrière les tables de travail orange. Corinne s’est assise carrément sur la table du prof. Je suis restée plantée sur l’estrade à côté d’elle, cherchant à comprendre pourquoi elle voulait me faire connaître ces gens-là. Ils avaient tous une vingtaine d’années et le même style de fils à papa que Damien. Je faisais potiche, debout en face d’eux, ne sachant sur quel pied danser.

— Les gars, a commencé Corinne d’un ton solennel, je suis ici pour vous faire le cours d’anatomie le plus poussé que vous ayez jamais eu. Il sera suivi de travaux pratiques. Pour ça, je vous ai amené mon plus beau spécimen de femelle qui se prénomme Séverine.

J’ai rougi jusqu’aux oreilles. Qu’avait-elle bien pu imaginer encore ? Je voulais bien baiser avec Pélissier (je le faisais même à son insu), avec Carole et Damien et même avec elle, mais tous ceux-là, qui étaient-ils ? Je ne les connaissais même pas. Elle n’avait tout de même pas l’intention de me faire sauter par tous ? J’étais paniquée. J’ai cherché désespérément Damien des yeux. J’ai vite compris qu’il faisait la garde près de la porte d’entrée et qu’il n’avait pas envie de jouer les sauveteurs. Corinne est passée derrière moi et m’a empoigné l’épaule.

— Tout doux, ma chatte. Décrispe-toi. Tu ne veux pas décevoir mes amis ?

Elle a ôté mes vêtements sans faire de manières. En deux secondes, elle a dégrafé mon soutien-gorge. Il est tombé et mes seins sont apparus. J’ai levé les pieds pour faire passer ma culotte. J’avais froid et je tremblais. Par pudeur et pour me réchauffer, j’ai serré les bras et j’ai refermé mes mains sur mon sexe.

— Voyons chérie, comment veux-tu que je fasse mon cours si tu caches le plus intéressant ?

D’un air agacé, elle a ramené mes bras sur le côté. Tous les yeux se sont rivés à ma touffe. J’ai cru que j’allais m’évanouir mais j’ai senti les mains tièdes de Corinne se poser à nouveau sur mon corps. Elles l’ont parcouru en s’attardant sur ses parties les plus intimes et les plus sensibles. Elle a soupesé mes seins comme de vulgaires morceaux de viande et s’est amusée à faire durcir leurs tétons en les grattant du bout de l’ongle. Mes aréoles étaient couvertes de chair de poule et mes bouts plus hérissés que jamais. Mon corps réagissait si bien à ses caresses que j’en étais toute honteuse.

Avec un sourire sournois, elle a encore étiré douloureusement mes tétons jusqu’à ce que les larmes me viennent aux yeux. Elle voulait, soi-disant, vérifier leur élasticité. Je n’ai pas pu empêcher une chaleur humide d’envahir mon sexe. Après mon côté face, elle leur a fait contempler mon côté pile. J’avais les yeux fixés sur le tableau noir et je devinais le spectacle que j’étais en train de leur offrir. Je me suis sentie si impudique que j’ai serré les fesses pour dissimuler au moins les poils de ma raie.

Corinne s’est alors munie d’un double décimètre. Elle l’a fait glisser le long de ma colonne vertébrale en insistant sur la cambrure de mes reins puis elle a prolongé sa ligne jusqu’à la raie de mes fesses. Comme la règle forçait pour passer, elle m’a donné une petite claque cuisante pour que je relâche mes muscles. J’ai émis un petit cri de surprise et j’ai ouvert mes fesses. Corinne en a profité pour agacer mon anus encore endolori par les récentes enculades de Pélissier. Elle touchait mon point sensible, cette fois, j’étais sérieusement excitée.

Elle m’a retournée à nouveau et je me suis retrouvée face à ses pseudo-étudiants. Ils étaient très attentifs ; certains avaient déjà une main active sous la table. J’ai vu des bouts de queue pointer et des poignets remuer. Mon malaise flattait le sadisme de Corinne et elle ne cachait pas sa satisfaction. Son plus grand plaisir était d’humilier les autres et elle allait me prouver, une fois de plus, qu’elle avait des idées géniales pour arriver à ses fins.

— Monte sur la table, m’a-t-elle ordonné. On va t’examiner de plus près.

Cette fois-ci, elle dépassait les bornes. J’ai essayé de me rebiffer.

— Non Corinne ! Je ne peux pas faire ça.

J’ai cherché en vain mes habits autour de moi. Et comme je devenais ridicule à force de tourner en rond sur l’estrade, Damien m’a fait un grand signe du haut de l’amphi pour me montrer mes vêtements au bout de son bras. Tous mes espoirs de fuite se sont écroulés.

— Si tu veux te rhabiller, il va falloir d’abord te montrer compréhensive, à moins que tu préfères déambuler à poil dans les couloirs de la fac.

J’ai éclaté en sanglots sans émouvoir personne. Alors, je me suis ressaisie. Après tout, ce n’était qu’un mauvais moment à passer. Plus je me laisserais faire et plus vite ce serait terminé. Je suis montée sur le bureau comme elle me le demandait, toute recroquevillée sur moi-même.

— Approchez-vous, a dit Corinne aux garçons. Venez vous rincer l’œil. Toi, à quatre pattes, vite !

Les cinq étudiants se sont agglutinés autour de moi. J’aurais voulu me cacher dans un trou de souris ; je me sentais veule. Corinne a présenté mon cul.

— Voici l’arrière-train avec ses deux grosses fesses, sa raie culière, son sphincter, et son anus plus vulgairement appelé oignon, boyau, œillet… Celui-ci a une bonne capacité de dilatation et a encore peu servi.

Les rires fusaient. Jamais je n’avais eu si honte.

Comment pouvait-elle dévoiler des détails aussi intimes de ma vie sexuelle à des inconnus ? J’ai resserré mon anus pour le fermer à leurs regards indiscrets mais ils étaient si près de mon cul qu’ils auraient pu en compter les poils. Soudain, ils se sont tous mis à me toucher le cul ; ils m’ont tâtée, griffée, pincée. Pour vérifier l’extension de mon anus, ils n’ont pas hésité à m’enfiler leurs doigts dedans. J’ai crié et j’ai mouillé comme une folle.

Quand l’examen s’est terminé, et pour qu’il soit complet, Corinne m’a fait basculer sur le dos. Un des garçons s’est chargé de maintenir mes bras par-derrière et deux autres m’ont tenu les genoux écartés. Les autres se sont penchés sur mon con.

— Voyez, a dit Corinne en spécialiste, le pubis est garni de poils bruns et drus récemment rasés. Sous ce petit capuchon de chair, voici le clitoris. Plus bas se trouvent les grandes lèvres, les petites lèvres et au milieu, l’ouverture du vagin, déjà bien lubrifiée de cyprine, puis le périnée. C’est un splendide spécimen de femelle en chaleur. Elle est à point, vous pouvez commencer les travaux pratiques…

J’ai fermé les yeux. Les doigts ont poursuivi leur exploration. Ils ont caressé, pincé, étiré, fouillé et pénétré ma chatte comme ils l’avaient fait de l’autre côté. Je me sentais dégoulinante et toujours honteuse ; toutes ces mains inconnues remuaient sur mon ventre sans que je fasse rien pour les repousser… Quelle salope j’étais… Mais comment résister à tant de cochonneries ? La honte et la peur d’être surprise décuplaient mon excitation. Je me suis surprise à prier pour qu’on ne vienne pas nous déranger et que jamais ça ne s’arrête.

Celui qui se tenait derrière moi m’a desserré les bras pour défaire sa braguette. Il était couvert de taches de rousseur. Sa bite bandée et décalottée s’est présentée à ma bouche. Je l’ai sucée sans réfléchir. Elle ne sentait presque pas la pisse ; elle était très douce. Entre mes cuisses, les autres se bousculaient. Ils tentaient de se frayer un passage jusqu’à mon vagin, la bite en avant, tendue de désir. Ils voulaient tous me baiser en même temps. Et je n’aurais pas dit non si cela avait été possible.

Corinne est intervenue pour mettre de l’ordre dans cette pagaille. Elle a décidé arbitrairement l’ordre de passage. Ça les a calmés. Un petit sec à moustache s’est calé dans la chaleur de mes cuisses. Je le regardais du coin de l’œil tout en léchant la queue du rouquin. Il m’a attirée à lui jusqu’à ce que mes fesses atteignent le bord de la table. Son sexe était à peine à la hauteur du mien. Il a dû se rehausser sur la pointe des pieds et d’un seul coup de reins, il s’est planté dans mon con gluant. J’ai gémi. Je le sentais bien. Il n’était pas mal monté, malgré sa petite taille. Il se démenait comme un petit diable en me sortant des obscénités.

— Tu aimes, salope ? Elle est bonne, dis-moi qu’elle est bonne et que tu l’aimes, ma grosse queue…

J’ai recraché la bite du rouquin pour émettre des halètements de bonheur.

— Oui ! Tu as une bonne queue, j’aime ça, continue…

Ça l’a rendu fou de joie et il m’a limée de plus en plus vite. Le roux a engouffré a nouveau sa queue entre mes lèvres et a peloté mes seins. Je l’ai aspiré et il s’est mis à râler. J’ai compris qu’il allait décharger. Son foutre jaillit au fond de ma bouche. J’en ai avalé une partie juste au moment où l’autre éjaculait dans mon vagin en poussant des cris. J’ai eu un petit orgasme qui ne m’a pas satisfaite. J’étais à fleur de peau. Le moindre frôlement sur mon sexe ou mes seins me faisait tressaillir. J’avais envie des autres queues. Corinne surveillait le déroulement des opérations avec sa froideur et sa méchanceté habituelles.

— A ton tour, et magne-toi !

L’heureux veinard à qui elle parlait était un grand boutonneux coiffé en brosse.

— Je veux la baiser à quatre pattes sur le bureau, a-t-il exigé.

Corinne était d’accord. Elle m’a fait signe de changer de position. L’étudiant, le pantalon en accordéon sur les chevilles, est monté tant bien que mal sur la table pour se placer derrière moi. Il m’a enfilée. Sa bite était parfaite pour mon con. On s’est accouplés comme des bêtes et j’ai perdu la tête. Ma croupe cambrée gigotait au rythme varié de ses pénétrations. Une tête nouvelle, sortie de je ne sais où, est passée sous moi pour lécher mes seins qui sautillaient sous les secousses. Le gars m’a tétée comme s’il voulait me tirer du lait. Mon corps s’est secoué sous l’orgasme et malgré mon agitation, celui qui me baisait n’a pas éjaculé. Il a continué à me pilonner.

Le dernier type est venu à ce moment remplir ma bouche de son sexe. Je l’ai sucé avec autant de ferveur que l’autre. Cette queue-là était plus fine et plus longue. Comme je ne pouvais pas me servir de mes mains, j’ai vrillé ma langue autour d’elle. J’ai léché le long de sa grosse veine, de la racine en remontant au gland que j’ai couvert de petites succions. Sa bite se tenait raide contre son ventre, elle atteignait presque son nombril. J’étais gâtée, Corinne avait bien choisi mes amants. J’ai happé la queue pour l’attirer contre ma langue. Elle était frémissante, prête à exploser. Je l’ai engouffrée et je ne l’ai plus lâchée, je l’ai maintenue au chaud dans le creux de ma joue et je l’ai laissée remuer d’elle-même, me contentant de lui servir d’orifice jusqu’à ce qu’elle crache tout son jus.

Le grand, dans mon vagin, bandait toujours dur. Il a ressorti sa queue en faisant un grand foc puis il a visé mon anus après l’avoir lubrifié avec le foutre qui inondait mon entrecuisse. La pénétration a été douloureuse. J’ai bien cru qu’il me déchirait les fesses. J’ai serré les dents et j’ai attendu que la douleur s’amenuise. Petit à petit, la bite allait et venait plus facilement dans mon boyau. L’excitation est montait en moi, plus intense qu’auparavant. Tout en me titillant le clitoris par-devant, il m’a limée jusqu’à l’orgasme. Son foutre chaud s’est répandu dans mon rectum. Sans prendre le temps de laisser sa bite ramollir, il s’est retiré pour laisser la place à celui qui n’avait encore eu droit qu’à mes bouts de seins.

Je me suis pliée à ses exigences sans broncher, malgré ma fatigue. Il m’a fait mettre à nouveau sur le dos et il s’est installé sur moi de façon a masser sa verge entre mes seins. Ça devait être un fada des nichons. Je n’avais jamais offert ce genre de caresse à un homme et j’ai trouvé cette position excitante. Je l’ai aidé à jouir en pressant mes deux. seins l’un contre l’autre sur son cylindre de chair. Sa bite a fait des mouvements de va-et-vient dans ce tunnel chaud et tendre et s’est massée jusqu’à l’orgasme. J’ai étalé son sperme sur ma poitrine avant de le voir se reculotter et disparaître avec les autres.

Je n’en pouvais plus. Corinne m’a tendu mes vêtements, l’air satisfait et le sourire vainqueur. Je me suis rhabillée avec peine. Ma chatte était gonflée et douloureuse. Je suis allée aux toilettes pour me laver et m’arranger un peu. La lumière blanche des néons m’a fait mal aux yeux. Je me suis regardée dans la glace et j’ai vu mon visage pâle et boursouflé. Côté cernes, ça ne s’était pas arrangé. Mes yeux étaient rougis par la fatigue et j’avais des difficultés à les ouvrir. Pourtant, une petite étincelle y brillait. Quand je suis sortie, Damien m’attendait. Il m’a dit :

— Toi alors, tu es une sacrée salope…

J’ai pris ça pour un compliment. Je suis rentrée chez moi, j’ai dormi comme une masse jusqu’au lendemain matin.

11

Le lendemain matin, vers sept heures, Blanche a frappé à ma porte. C’était bien la dernière personne que j’avais envie de voir. Mais je suis tout de même allée lui ouvrir, les yeux gonflés de sommeil et d’une humeur massacrante. Son air bon enfant m’horripilait. Elle s’était inquiétée de ne pas me voir à la bibliothèque, ni l’après-midi en cours. Elle était passée chez moi le soir, mais personne n’avait répondu. Et pour cause, je dormais à poings fermés ! Décidément, cette fille était un vrai crampon. La voilà qui venait m’extirper de mon lit !

Je ne me suis pas forcée à lui paraître aimable. J’ai traîné mes espadrilles jusqu’au lavabo. Le beau phallus rose en savon de Corinne n’avait pas débandé d’un millimètre. Avec mes mains humides, je suis allée et venue lentement sur sa tige. J’ai pris la mousse qui s’en dégageait pour me laver la figure. Je me suis rincée à l’eau fraîche. Je commençais à émerger. J’ai jeté un coup d’œil à Blanche à mes côtés. Elle avait l’air drôle, tout d’un coup… Elle n’a plus pipé mot.

En un quart d’heure, j’étais prête et fraîche. Mais mon humeur était toujours aussi sombre. Dans le bus, je ruminais le moyen de me débarrasser d’elle une bonne fois. Après ce que j’avais fait la veille dans l’amphi, j’aurais été bien hypocrite de continuer à jouer ce double jeu. J’avais un tempérament de salope et Blanche n’était pas une fille pour moi. Fini les socquettes blanches et les culottes en coton… Si je les remettais, ce ne serait que pour jouer la petite collégienne cochonne qui tripote en douce la bite des vieux pervers. C’était maintenant que nos chemins devaient se séparer, et je n’étais pas décidée à la ménager.

Le sadisme obsessionnel de Corinne devait être contagieux, je voulais le rôle du bourreau. Je savais d’avance que Blanche, cette proie facile, serait parfaite dans celui de la victime. J’allais enfin me venger de toutes ces heures suantes passées à écouter les récits niais de ses idylles amoureuses. Sans parler de tous ces moments humiliants où j’avais dû supporter son regard faussement désolé, à la remise d’une note bien entendu moins bonne que la sienne. Blanche, ma sage et infecte Blanche, ton heure avait sonné.

Notre plan était simple mais bien élaboré. Blanche devait passer chez moi vers dix-neuf heures pour travailler sur un exposé. Corinne, Carole et Damien seraient à leur poste dans la piaule d’à côté. J’avais acheté, avec mon argent de la semaine, ma première bouteille d’alcool. C’était de la Suze… La nuit s’annonçait chaude…

Blanche a franchi le seuil de la porte commune. Je l’épiais à travers celle entrebâillée de ma chambre. Elle s’est arrêtée net. Devant la porte ouverte de Corinne se trouvait Damien en tenue d’Adam. Il était en train de se branler, les yeux exorbités. Blanche semblait horrifiée. Elle était livide, transparente. Pourtant, ses yeux n’arrivaient pas à se détacher de la queue qui avait surgi devant elle. Elle était choquée mais fascinée. J’ai fait mine d’ouvrir la porte à l’improviste.

— Blanche, te voilà… Rentre. Mais, ça va ? Tu es toute pâle… J’espère que tu n’es pas malade.

Elle était si coincée qu’elle n’a même pas osé me parler de sa vision. Elle s’est contentée de me sortir un gros mensonge, du style règles douloureuses. C’était le moment d’ouvrir mon petit remontant qui allait détendre un peu. En grimaçant, elle a avalé une bonne dose de Suze. Ses joues se sont colorées. J’ai bu à mon tour puis nous avons déballé nos bouquins sur le bureau pour nous mettre à notre exposé. On travaillait depuis une dizaine de minutes à peine quand les gémissements ont commencé à se faire entendre dans la piaule de Corinne. Mes trois complices étaient en pleins préliminaires amoureux et s’excitaient en exagérant leurs cris de plaisir. Je les enviais déjà. J’ai fait semblant de ne rien entendre mais Blanche avait du mal à se concentrer. Sa main a fini par s’immobiliser. Tous ces froissements et ces halètements la troublaient au plus haut point. J’ai rempli à nouveau nos deux verres. Elle s’en est enfilé une gorgée puis elle m’a dit d’un ton qui se voulait désinvolte :

— Tu entends ? Ils ne sont pas gênés, ceux-là… Ils pourraient quand même être plus discrets…

J’ai joué le jeu en me découvrant des dons de comédienne que j’étais loin de soupçonner.

— Je n’osais pas t’en parler, mais tu sais, je n’en peux plus. Toutes les nuits, c’est la même chose. C’est pourquoi je suis aussi fatiguée. Ils font l’amour sans arrêt et je n’arrive plus à dormir ni à travailler. Ce sont de vrais obsédés sexuels. C’est insupportable…

— Ah bon. Mais tu devrais te plaindre au CROUS et demander une chambre ailleurs. Tu ne vas pas passer ton année ici… C’est quand même tes études et ton avenir qui sont en jeu.

— Tu as raison, Blanche. Ça ne peut plus durer. Heureusement que tu es là pour me secouer un peu. Tiens ! Je vais leur dire ce que je pense, à ces sales vicieux…

Je me suis levée et, avant que Blanche ait eu le temps de m’arrêter, j’étais déjà contre la cloison en train de crier :

— Ça suffit, à côté ! Espèces de cochons ! Vous êtes dans une résidence universitaire, pas dans un bordel.

Blanche était anéantie sur sa chaise. Elle regrettait déjà d’avoir voulu se mêler de mes affaires. Elle m’a fait des signes désespérés pour me dire de me taire, comme si je venais de commettre une bourde irréparable qui allait nous attirer les pires ennuis. Elle n’avait pas tort. A côté la réponse ne s’est pas fait attendre.

— Qu’est-ce qui ne va pas ? a crié Damien d’une voix volontairement grave et coléreuse. Viens me répéter ça en face, sale petite conne !

Feignant d’être hors de moi, je suis allée ouvrir ma porte. Blanche était effrayée. Damien a fait une apparition spectaculaire, à poil, la bite brandie dans notre direction. Corinne et Carole le suivaient, en porte-jarretelles, un godemiché dans chaque main.

— Vous êtes jalouses ? a lancé Damien. Mettez-vous à poil, salopes ! on va s’occuper de vous…

Sans tarder, je me suis déshabillée, en prenant un air apeuré et soumis. Blanche n’en croyait pas ses yeux. Elle m’a regardée m’asseoir à quelques centimètres d’elle sur le bureau. Corinne qui voulait avoir les honneurs du chef de bande s’est placée entre mes cuisses écartées. Elle a léché ma chatte tandis que Damien, à côté, me faisait sucer sa verge. Carole, quant à elle, se contentait de décoller les bouts de chewing-gum éclatés autour de sa bouche. Nous étions volontairement obscènes et c’était très excitant.

Après avoir pris un peu de plaisir, nous nous sommes occupés de Blanche. D’abord, Corinne lui a fait boire un troisième verre d’alcool. Elle était déjà bien soûle et elle s’est laissé déshabiller sans trop de difficultés. Damien l’a débarrassée de ses sous-vêtements démodés. Elle avait quelques poils disgracieux autour des deux aréoles. Ça devait la complexer. Elle était toute honteuse qu’on la voie nue. Je connaissais aussi ce sentiment de honte puisque j’étais déjà passée plusieurs fois par là, entre les mains de Corinne. Pourtant, je n’ai ressenti aucune pitié pour elle. J’avais envie de la voir pénétrée et pilonnée, de voir son visage de gros bébé déformé par la queue de Damien et de l’entendre gémir et supplier.

Je n’ai absolument rien fait pour l’aider ou la mettre un tant soit peu à l’aise. Damien l’a portée sur mon lit comme une jeune mariée. Il a écarté ses jambes pour qu’on puisse jouir du spectacle de son sexe. Ses poils bruns débordaient de son entrejambe et recouvraient très haut son pubis. Corinne s’est frayé un passage à la recherche de son vagin. Les petites lèvres étaient larges, deux bouts de chair flétris et proéminents collés l’un contre l’autre. Du bout du doigt, elle l’a massée en faisant des mouvements circulaires autour de l’ouverture de son vagin. Son con s’est entrouvert et humidifié à vue d’œil. Elle était toujours tendue, cependant, elle faisait de gros efforts pour ne rien ressentir et rester figée. De temps en temps, un petit cri aigu sortait malgré elle de sa bouche. Comme elle fermait les yeux pour ne pas voir Damien qui se branlait au-dessus de sa tête, Corinne s’est fâchée.

— Ouvre les yeux ! Ouvre tout ce qui est fermé, sinon je me charge de te corriger…

Elle était morte de honte et je prenais plaisir à la voir traitée ainsi. Je commençais à comprendre Corinne. A ce moment-là, je lui ressemblais comme une sœur jumelle. Tandis que Blanche essayait d’éviter la queue de Damien, Corinne s’est mise à la lécher. Sa langue aiguisée s’est faufilée dans son vagin pour lui laper les muqueuses avec habileté. Tout en la léchant aussi, elle a massé son clitoris du pouce et l’a tapoté. Blanche a gémi. Elle se ramollissait sous ses coups de langue. Ses jambes ont gesticulé nerveusement. Sa bouche s’est ouverte et Damien en a profité pour y engouffrer sa bite. Sa main était posée sur sa hanche tandis que l’autre dirigeait sa queue. Le dos courbé et cambré, il a coulissé entre ses lèvres.

Jugeant que la chatte de Blanche était assez mouillée, Corinne a décidé que le moment était venu de passer aux choses sérieuses. Après tout ce que je venais de vivre, elle trouvait encore le moyen de me surprendre. Elle s’est ficelée autour de la taille une verge artificielle sculptée de reliefs chinois, munie de deux testicules gros comme des mandarines. Elle ressemblait à un androgyne. Femme en haut et homme en bas, elle était tout à fait à son aise. Elle est montée sur le lit et s’est pavanée debout, en brandissant entre ses doigts son phallus impressionnant. J’ai compris l’appréhension qu’on lisait dans les yeux ronds de Blanche. Cette fois-ci, elle ne serait pas épargnée.

Corinne s’est agenouillée entre ses cuisses et a visé l’entrée de son vagin avec son énorme gode. Elle s’y est prise à plusieurs fois pour la pénétrer. D’abord, le gland lisse et rond s’est enfoncé, comme aspiré, entre les chairs rouges et dilatées des parois vaginales. Puis, en quelques coups de reins bien dosés, toute une partie du pénis sculpté a disparu dans les poils frisés. Pour la perforer en rythme et en profondeur, Corinne s’est balancée doucement d’avant en arrière en maintenant ses cuisses écartées. Blanche poussait des cris étouffés. La bite de Damien ne lui laissait pas de répit. Il la pilonnait sans ménagement. Comme elle atteignait l’orgasme, Corinne jouissant elle aussi, l’a transpercée de coups de pine violents jusqu’à ce qu’elle soit soulagée.

Damien, qui n’avait jamais autant pris son pied, a escaladé le corps de Blanche pour s’installer sur sa figure. Il lui a rempli une nouvelle fois la bouche et tout en lorgnant ses nichons, il a éjaculé en elle sans prévenir. Blanche avait du mal à déglutir. Elle faisait peine à voir. Moi, je mouillais à n’en plus finir. Carole s’occupait depuis un bon moment de ma chatte avec sa douceur et sa docilité habituelles. Elle a baigné ses doigts dans ma mouille et je lui ai rendu le plaisir qu’elle me procurait en lui caressant les seins et en l’embrassant.

J’étais contente de la punition infligée à Blanche mais Corinne n’avait pas l’intention d’en rester là. Elle l’a fait mettre à quatre pattes entre les cuisses de Carole. Blanche s’est laissé manipuler sans résister. Elle a léché sans montrer aucune répulsion. C’était à croire qu’elle y prenait goût. Pendant ce temps, Corinne l’a fessée de bon cœur. Au moment de passer entre mes cuisses, elle a eu un léger mouvement de recul. J’attendais ça pourtant depuis un bon moment. C’était le summum de ma vengeance : jouir sous la langue de mon petit toutou fidèle. Corinne n’arrêtait pas de dire qu’elle voyait sa chatte juter. Et tandis que sa langue s’épuisait à me sucer, Damien, qui rebandait, l’a culbutée en levrette.

Il l’a baisée sous les regards de Corinne et de Carole qui se gouinaient comme de vieilles amantes. De toutes mes forces j’appuyais sur la nuque de Blanche pendant que sa langue me frottait les nymphes et les bords du vagin. Elle prenait de l’expérience.

Damien n’a pas tardé à jouir. Corinne et Carole ont mêlé leurs plaintes et leurs geignements aux siens. Après avoir retrouvé leur souffle, ils sont partis. Avant de quitter la chambre, Damien s’est tourné vers Blanche et moi. Sa bite enduite de sperme et de salive était encore tendue.

— Que cela vous serve de leçon ! La prochaine fois vous vous mêlerez de vos affaires, a-t-il dit d’un ton sentencieux.

Je n’ai pas pris la peine de répondre et Blanche était trop secouée pour dire quelque chose. Dès que nous avons été seules, je l’ai obligée à boire un plein verre de suze. Elle a toussé. Ses joues pâles ont repris des couleurs. Elle a cligné des paupières à plusieurs reprises, comme si elle sortait d’un mauvais rêve. C’est alors qu’elle a réalisé qu’elle était toujours nue. D’un geste fébrile elle a ramassé sa culotte en coton blanc. Je l’ai empêchée de la mettre.

— Qu’est-ce qui te prend ? Tu ne vas pas jouer les pudibondes, maintenant.

— Oh Séverine, tu ne pouvais pas te taire ? Pourquoi tu leur as parlé ?

Sans la moindre gêne je lui ai dit que je comptais bien que nos trois voisins allaient réagir de cette façon et venir dans notre chambre. Avec cynisme j’ai ajouté que, grâce à moi, nous avions passé une excellente soirée toutes les deux. Blanche m’a fixée, les yeux ronds et la bouche ouverte.

— Tu… tu veux dire que tu l’as fait exprès ?

— Bien sûr ! Tu avais l’air si coincé ! Et moi j’avais envie de m’amuser.

J’ai eu l’impression que Blanche n’était pas encore convaincue, qu’elle ne semblait pas comprendre que c’était moi qui avais tout arrangé. Elle finirait bien par réaliser. Son air ahuri m’a donné l’envie de poursuivre le jeu. Nous étions assises sur le bord du lit. Elle n’a pas réagi quand je lui ai pris un sein à pleine main. Je l’ai palpé. Tout de suite le mamelon s’est érigé. Au moment où j’ai pincé la pointe, Blanche a crié.

— Tu es folle… Laisse-moi tranquille… Je veux partir !

— Avoue que c’était meilleur qu’avec Robert !

Elle est devenue toute rouge et a détourné les yeux. Sans prévenir, j’ai plaqué mes lèvres sur les siennes. Nous avons roulé sur la moquette. Elle se débattait mais malgré ses formes plantureuses, elle était moins forte que moi. Je me suis retrouvée allongée sur elle. Bras en croix et étendue sur le dos, elle avait de la peine à respirer.

J’en ai profité pour glisser un genou entre ses jambes. Matée, elle a écarté les cuisses et j’ai collé mon sexe contre le sien. La soumission forcée de Blanche m’a rendue folle d’excitation. Cette fois, j’étais la maîtresse absolue, celle qui pouvait faire subir tous ses caprices, même les plus humiliants, à son esclave. Avec force j’ai frotté ma chatte sur celle de Blanche. Nos fentes se sont ouvertes davantage. Je donnais de violents coups de reins. A chaque fois la mouille clapotait dans la vulve de Blanche et dans la mienne. A cet instant, j’ai regretté de ne pas être un homme. Ce qu’il m’aurait fallu, c’était une bite bien longue et épaisse pour baiser mon amie jusqu’à ce qu’elle demande grâce.

Quand nos clitoris se sont frottés, nous avons joui avec violence… Je me suis relevée et j’ai laissé Blanche se remettre. Le visage cramoisi, elle semblait sur le point de suffoquer. Cela m’a donné envie de la tourmenter encore plus.

Dès qu’elle a eu retrouvé son souffle, je l’ai obligée à se mettre à quatre pattes sur le lit. A pleines mains, je lui ai pétri les fesses, je lui ai touché les bords de l’anus. Elle s’est crispée.

— Séverine… tu vas me faire mourir de honte.

Avec méchanceté j’ai griffé le bourrelet plissé et j’ai éclaté de rire.

— Pourquoi ? Tu ne t’es pas lavé le cul ce matin ?

— Je ne comprends pas Séverine, a bégayé Blanche. On se connaît depuis si longtemps… Jamais tu n’avais fait ça… Qu’est-ce qui t’arrive ?

D’instinct j’ai retrouvé les expressions de Corinne. Je me suis mise à ricaner.

— Il se passe mon chou que je vieillis. J’ai envie de m’amuser avant qu’il ne soit trop tard… La vie est si courte !

Accablée, Blanche n’a rien dit. Son petit univers douillet, marqué par notre amitié, s’écroulait. L’idée que je balayais d’un seul coup des années d’éducation stricte me rendait comme ivre. Une règle à section carrée était posée sur ma table. Je l’ai prise et j’en ai donné un coup sec sur les fesses de Blanche. Elle a laissé échapper un petit cri.

— Sais-tu que ton gros derrière me donne envie de te fouetter jusqu’au sang ? J’aimerais y planter des aiguilles, le mordre à pleines dents…

Blanche a poussé un cri apeuré.

— Mais tu es folle…

Je l’ai frappée de nouveau avec la règle en lui arrachant une nouvelle plainte.

— Surtout ne bouge pas, ai-je dit, sinon je te mets le derrière en sang !

J’ai posé l’extrémité de la tige carrée contre l’anus de Blanche. L’orifice s’est contracté. Cependant, dès que j’ai commencé à forcer, le sphincter a cédé. Le nez enfoui dans l’oreiller, Blanche gémissait de honte. Je lui ai enfoncé la moitié de la règle dans le cul.

— Maintenant tu vas passer une main entre tes cuisses et tu vas te branler, ai-je ajouté.

En reniflant, Blanche a obéi. Elle a écarté au maximum les genoux et s’est caressé la chatte. Sa fente bâillait. Petit à petit elle s’est prise au jeu et a commencé à haleter. Elle a glissé ses doigts dans son sexe pour frotter ses nymphes. Je voyais la mouille couler de sa vulve en grosses perles blanchâtres. C’est à ce moment que j’ai fait coulisser la règle d’avant en arrière. Elle était bien trop excitée pour s’offusquer à présent… J’ai continué jusqu’à ce qu’elle jouisse. Elle a serré si fort les fesses que je n’ai pas pu remuer mon instrument.

A bout de souffle, Blanche s’est laissé aller sur le lit, le corps secoué de frissons de plaisir. J’ai attendu quelques secondes puis d’un coup j’ai retiré le gode improvisé. Blanche a émis une plainte.

— Aïe !… Tu m’as fait mal !

Son exclamation a été ponctuée par un pet sonore qu’elle n’a pas pu retenir. Elle s’est mordu le poing de rage. Je l’ai prise par les cheveux et je lui ai mis la règle sous le nez. Des traces brunes maculaient la tige de plastique graduée.

— Allez lèche, mon chou…

Blanche a hurlé de honte et de colère. Elle a gigoté dans tous les sens mais je ne l’ai pas lâchée. Je lui ai passé la règle sur les lèvres à plusieurs reprises. Elle sanglotait.

Quand je lui ai enfin permis de partir, Blanche s’est rhabillée sans un mot. Elle a quitté la chambre, les yeux baissés. A ce moment-là, j’ai compris que j’avais réussi à la dégoûter de me fréquenter.

12

Après cette fameuse nuit, Blanche a manqué les cours pendant une semaine. D’après la version de ses parents, elle était grippée. Je pense plutôt qu’elle était malade de honte. Plus que traumatisée, elle était honteuse d’avoir joui dans de telles conditions et de s’être laissé aller à de telles turpitudes devant moi. Quand elle est revenue à la fac, elle ne s’est plus mise à côté de moi comme elle le faisait d’habitude et elle ne m’a plus jamais adressé la parole. Elle a fini son exposé avec quelqu’un d’autre et s’est comportée comme si je n’avais jamais fait partie de son existence. Je ne m’en plaignais pas. Après tout, j’avais tout fait pour en arriver là. J’étais vraiment heureuse de m’en être débarrassé et je me demandais même parfois comment j’avais pu la supporter aussi longtemps.

Les jours et les mois ont passé. J’avais pris goût à la vie de débauche. Je me faisais baiser régulièrement par Corinne et sa bande. La plupart de nos soirées tournaient en partouzes orchestrées par notre maîtresse Corinne. Il n’était pas question de baiser avec qui que ce soit sans son consentement. Elle était toujours sur notre dos et ne nous autorisait aucune liberté. A la longue, j’en ai eu assez. Je m’étais débarrassée de Blanche mais il me restait à trouver le courage de le faire avec elle. Peut-être l’aurais-je fait plus tôt si elle ne m’avait pas aussi bien baisée…

Je restais avec elle plus par masochisme que par réelle crainte. Je prenais sincèrement du plaisir à ses humiliations et à ses pénétrations de gros calibres.

Les partiels de février approchaient. Mes résultats au contrôle continu étaient médiocres. C’était sûr, j’allais me ramasser de beaux cartons. Malgré ma désinvolture, ça m’embêtait assez. Je supportais mal l’échec. J’avais toujours été bonne en classe. Jamais je n’avais redoublé ni raté un examen. Cette fois, je pensais m’en sortir en anglais, mais en allemand, c’était une autre paire de manches… En travaillant un peu je pouvais, à la rigueur, m’en tirer moyennement à l’écrit, mais à l’oral, ce serait la catastrophe. Je ne participais jamais, en cours, et mon accent était atroce.

Si tous les profs avaient été des Pélissier, je ne me serais pas fait de souci. Avec lui, mon U.V. de droit était dans la poche. Même s’il ne m’avait pas rebaisée depuis la fois dans l’escalier de son immeuble, je sentais bien qu’il avait encore un faible pour moi. Je le voyais à sa façon de reluquer mes fesses. J’étais sûre qu’il se branlait encore pour moi en reniflant la petite culotte qu’il m’avait volée lors de notre première rencontre. De mon côté, je fantasmais sur sa grosse queue quand Corinne m’enfonçait ses énormes godes entre les cuisses et m’astiquait avec tant d’adresse…

L’U.V. d’allemand a eu lieu un mardi matin. Je suis passée tard. Je ne connaissais pas l’examinateur, ce n’était pas lui qui nous faisait le cours. Ça m’a rassurée que ce soit un homme. Avec un peu de chance, ce serait un vicieux. J’espérais l’attendrir avec un sourire ou en relevant un peu trop haut ma jupe.

En rentrant dans la salle, j’ai su que j’étais tombée sur le bon numéro et que j’allais pouvoir aller encore plus loin. L’homme avait dans les quarante ans mais il en paraissait plus, à cause d’un début de calvitie. Il m’a regardée entrer derrière ses lunettes à double foyer. Ses yeux se sont posés aussitôt sur mes jambes. J’avais ressorti pour l’occasion mes socquettes blanches. Je les avais enfilées par-dessus mes bas noirs. Ça se faisait assez à l’époque. Avec cette jupe plissée rouge à carreaux, j’étais à croquer. J’ai refermé la porte derrière moi et j’ai avancé jusqu’à la chaise en face de lui, en tortillant un peu du cul. Il s’est adressé à moi, en français pour les formalités puis il m’a dit que le test commençait. Il m’a fait passer un texte polycopié. J’avais une dizaine de minutes pour le déchiffrer, ensuite il me poserait des questions.

J’ai toujours été impressionnée par les examens ; à tous les coups, j’avais la diarrhée. Mais cette fois-ci était différente. J’ai regardé le texte que j’avais entre les mains. J’en ai compris vaguement le sens. C’était un extrait d’article de journal concernant la RFA. Ça ne m’inspirait pas du tout, ça s’annonçait pire encore que je l’imaginais. J’ai décidé de jouer à fond la carte du sexe.

Mes jambes étaient cachées sous les deux tables accolées qui nous séparaient. Il ne me restait que mon visage et ma poitrine pour l’aguicher. J’ai passé plusieurs fois la langue autour de mon stylo en faisant semblant de réfléchir. J’entrais et je ressortais le bout, je le faisais tourner dans ma bouche ou je le laissais courir sur ma langue d’un air angélique et studieux. Le texte était si ardu et mes efforts de réflexion si vains que je poussais de gros soupirs désespérés qui gonflaient ma poitrine sous mon pull. Je n’avais pas mis de soutien-gorge et la pointe de mes seins saillait de façon provocante. Deux, trois fois, je l’ai regardé par-dessous ma frange. J’attendais un signe de sa part mais il était intimidé.

Il faisait semblant de vérifier ses notes dès que je le fixais et gardait la tête baissée. Je ne voulais pas le brusquer. Je me suis gratté un nichon, comme si subitement ça me démangeait, et je l’ai pétri en essayant d’être la plus naturelle possible. Je voyais bien que par en dessous, il me reluquait, mais il était vraiment trop coincé. Alors je l’ai regardé à nouveau avec insistance et cette fois, il a soutenu mon regard. J’ai fait bouger mon stylo dans ma bouche de façon si suggestive qu’il ne pouvait plus douter de mes intentions. Il s’humectait nerveusement les lèvres, ses oreilles décollées ont rougi. J’ai reposé le texte devant moi, pour bien montrer qu’il était temps de passer aux choses sérieuses. Il s’est éclairci la voix, mais ses yeux papillonnaient.

— Ça y est, mademoiselle ? Vous êtes prête ?

Je lui ai fait mon sourire le plus vicieux, en aspirant lentement entre mes lèvres le bout renflé du stylo.

— Bien sûr, mais en allemand, je ne suis pas très douée, alors… on peut s’arranger.

Une brusque suée a fait luire son front dégarni.

— Comment, qu’est-ce que vous… ?

— Eh bien… je sais me servir de ma langue, vous voyez, et…

— Vous êtes malade ! Vous vous imaginez…

Il s’est tu, regardant autour de lui avec affolement. Sa bouche se tordait, il transpirait de plus belle. Il a bredouillé :

— Si quelqu’un entrait ? Y avez-vous pensé ?

J’ai souri avec désinvolture.

— Je suis la dernière à passer.

Il froissait ses papiers, sans s’en rendre compte, et lorgnait sur mes seins. Je me suis levée lentement.

— Si je ferme à clé, ça ira mieux ?

Je l’ai entendu déglutir, tandis que j’allais donner un tour de clé à la porte de la salle. Quand je suis revenue à la table, il a fixé mon pubis, à travers la jupe, puis à nouveau mes seins tendus. Et enfin, ma bouche. J’ai mimé une caresse obscène, en arrondissant mes lèvres sur le bout effilé de ma langue. Il est devenu cramoisi. J’ai susurré :

— Il me faudrait la moyenne…

Il a eu une dernière hésitation.

— Je n’ai jamais vu un tel culot, ni…

— Chacun fait plaisir à l’autre, comme ça, l’ai-je coupé avec aplomb.

Sa respiration s’est accélérée, il a capitulé dans un souffle, en desserrant son col qui lui sciait le cou.

— Bon, d’accord. Mais dépêchez-vous…

On n’avait pas dû souvent lui proposer ce genre de marché, en effet, d’autant qu’il n’était pas vraiment séduisant. Je me suis glissée sous les deux tables et faufilée entre ses jambes. Il portait un pantalon, des chaussettes et des chaussures marrons. Il tremblait d’excitation, le vicieux ! J’ai défait sa ceinture et le bouton de sa braguette. Sa queue faisait déjà une grosse bosse sous le tissu. Avec précaution je l’ai extraite du slip blanc et j’ai reçu, en pleine narine, son odeur d’urine. C’était comme si j’avais fait ça toute ma vie, sucer la queue de mes examinateurs sous les tables. Pas une seule fois, mon cœur ne s’est emballé. J’étais calme et je maîtrisais bien la situation. Je l’ai flatté un peu ; si ma note était supérieure à la moyenne, ce n’était pas plus mal.

— Vous avez une belle queue… Décontractez-vous, je vais m’en occuper. J’adore ce genre de sucette…

Je l’ai branlé entre mes doigts. Sa bite était courte mais très dure. J’ai décalotté son capuchon et, tout en caressant ses testicules, je suis montée et descendue sur sa tige de façon ferme et régulière. Il se cramponnait à la table. En levant la tête, j’ai vu ses yeux brillants derrière ses gros carreaux. J’ai pensé que ça devait faire longtemps qu’une femme ne l’avait pas branlé. Dans un élan de générosité perverse, j’ai relevé mon pull. Je l’ai fait passer derrière ma nuque sans ôter les manches. Ses mains avides se sont jetées sur mes seins. Je l’ai encouragé à les pétrir plus fort et plus douloureusement. Ça m’excitait de voir ses doigts tâter à l’aveuglette mes deux nichons.

— Dis-moi des obscénités, si ça te défoule…

Mais il n’a pas osé. Comme le temps passait, j’ai posé mes deux mains à plat sur ses cuisses et j’ai enfoui sa queue dans toute sa longueur. Ses doigts se sont crispés dans mes cheveux.

— Salope ! Petite salope ! m’a-t-il lancé entre ses lèvres pincées. Suce ! Suce, plus fort…

Je ne pouvais pas avaler sa queue plus profondément, ni la serrer plus fort. Elle était si courte que j’aurais presque pu enfiler aussi ses testicules dans ma bouche. J’ai activé les mouvements de ma tête et je l’ai aspiré plus vite en faisant tourner mes lèvres et ma langue sur sa colonne de chair. Elle durcissait de plus en plus et ses bourses étaient gonflées à craquer. Je pensais à chaque instant recevoir son foutre dans le gosier, mais la masturbation avait dû le rendre résistant. Comme ça ne venait pas, je l’ai prise à la racine et je l’ai léché encore sur le gland, du bout de la langue, sur le méat et le prépuce. Puis je me suis rehaussée de manière à ce que sa queue soit en contact avec mes seins. Je les ai balancés pour qu’ils flagellent son membre en douceur et l’excitent un peu plus. Ma figure était à hauteur de sa poitrine, collée contre sa cravate aussi démodée que le reste. J’ai senti son odeur écœurante d’eau de toilette bon marché, mêlée à celle de transpiration. Il a râlé :

— Remets-la dans ta bouche… Je vais jouir, avale tout…

Je suis redescendue aussitôt pour engouffrer sa queue et le faire jouir. Le sperme a giclé contre mes lèvres. Je ne l’ai pas avalé. J’ai encore massé sa queue entre mes doigts jusqu’à ce que la dernière goutte soit sortie. J’ai récolté le tout dans ma main. J’ai étiré le bras jusqu’à mon sac qui gisait par terre et j’en ai sorti un mouchoir en papier. Je me suis essuyé les mains puis je lui ai vaguement nettoyé la bite. Il a semblé apprécier cette délicate attention. Je suis retournée m’asseoir sur ma chaise, dans ma culotte trempée.

Il avait retrouvé un visage normal et plus rien ne laissait paraître qu’il venait de jouir, sinon ses yeux luisants. J’ai attendu de le voir marquer ma note avant de partir. Il m’a mis 12 sur 20. Ça me convenait. Ma fellation valait plus, mais il ne fallait pas exagérer. J’allais quitter la pièce quand il m’a demandé une dernière faveur, en balbutiant :

— Montre-moi ta chatte aussi…

Je n’ai pas résisté au plaisir de le voir baver devant mes fesses. J’ai relevé ma jupe plissée sur mon ventre. Je l’ai maintenue d’une main et de l’autre j’ai fait glisser ma culotte jusqu’aux genoux. Je ne voulais pas le laisser toucher, d’ailleurs, il ne me l’a même pas demandé. Il était satisfait comme ça.

J’ai écarté mes petites lèvres du bout des doigts et j’ai trituré mon vagin gluant. J’ai enfoncé mon majeur et mon index bien en profondeur et je l’ai remué. J’ai eu un petit orgasme, infime mais réconfortant. J’ai ressorti ma main poisseuse et, avant de me reculotter, je me suis retournée pour lui montrer mon cul en prime. En un éclair, j’ai écarté la raie de mes fesses, comme une gamine qui tire la langue, juste de quoi laisser miroiter mon œillet. Il ne devait même pas penser à me sauter, à ce moment-là. Il en avait déjà eu bien plus qu’il ne l’avait espéré.

Je me suis reculottée. J’ai tourné les talons et je suis sortie. J’ai réalisé qu’on n’avait même pas prononcé un seul mot d’allemand. J’étais vraiment contente de moi…

13

Il restait d’autres U.V. et en particulier celle d’anglais. Là, j’étais plus confiante qu’en allemand. Et de toute manière, j’étais prête à appliquer la même méthode si les choses n’allaient pas. Une nouvelle fois, je me suis arrangée pour être la dernière à passer, au cas où…

Là aussi, l’examinateur n’était pas un prof que je connaissais. Il était plus âgé que celui d’allemand, entre quarante et cinquante ans, plus gros, et d’allure moins soignée. Son crâne était presque entièrement chauve, son visage lourd, avec de grosses poches sous les yeux. Pendant que je m’avançais vers lui, il m’a observée entre ses paupières mi-closes. Son regard s’est posé sur ma minijupe et mes jambes gainées de noir. Il a esquissé un sourire mais il n’a rien dit. Il s’est contenté de me désigner la chaise placée devant son bureau.

Mal à l’aise je me suis installée. D’un ton brusque il m’a demandé mon nom et mon numéro d’ordre. Dès qu’il a eu fini de remplir l’en-tête de ma feuille de notes, il m’a posé une question en anglais, très vite et en exagérant l’accent. J’ai vaguement compris qu’il me demandait comment je me sentais. Toute rouge, j’ai bredouillé une réponse approximative.

— Je crains que cela n’aille pas tout seul, mademoiselle, a-t-il dit d’un ton ironique.

Il m’a tendu le texte polycopié à étudier. Il s’agissait d’un article économique du Times avec plein de termes spécialisés. J’avais déjà du mal à comprendre les textes courants, j’ai vite su que je ne m’en sortirais pas. Il ne me restait plus qu’à appliquer la même tactique qu’avec l’examinateur d’allemand.

Le stylo à la bouche, j’ai examiné sournoisement l’homme entre mes cils baissés. Il lisait Newsweek sans m’accorder la moindre attention. Cela m’a mise mal à l’aise, j’ai poussé un gros soupir mais il n’a pas levé la tête. Comme avec le prof d’allemand, j’ai sucé mon stylo en faisant du bruit. J’y allais sans discrétion mais il n’a pas bronché. En désespoir de cause, j’ai fait grincer les pieds de ma chaise pour attirer son attention.

— Avez-vous fini de gigoter, mademoiselle ? a-t-il dit d’un ton sec, les yeux fixés sur son magazine.

Douchée, je me suis replongée dans l’étude du texte. Avec peine j’ai réussi à dégager le sens général. Il s’agissait d’un compte rendu sur l’évolution au cours des dernières années du secteur informatique en Grande-Bretagne. L’article citait des noms d’entreprises, des comptes rendus d’études, des rapports de conseils d’administration, ainsi que des statistiques suivant les régions, les logiciels et le type de matériel. Certains mots auraient pu être de l’hébreu ou du chinois…

L’examinateur m’a fait sursauter quand il a refermé sa revue et donné une tape sèche sur la table.

— Les dix minutes sont passées… à nous mademoiselle…

Il s’est mis à me bombarder de questions. J’ai vite perdu pied… à un point tel que toute idée de le vamper pour qu’il me donne une note convenable m’est sortie de l’esprit. Je suis restée bêtement muette, les joues rouges et les yeux baissés. Il a levé les bras au ciel.

— Mais c’est nul, vraiment nul, mademoiselle. Qu’est-ce que vous venez faire ici ?

— Excusez-moi, ai-je bredouillé. Vous allez trop vite, je ne comprends pas…

Il a recommencé m’interroger en parlant plus lentement et en articulant avec soin. Je me suis montrée à peine plus brillante ce qui a provoqué un nouveau commentaire de sa part.

— Vous vous rendez compte ? C’est à peine du niveau de troisième… et vous prétendrez suivre des cours de première année de fac ?

A bout de nerfs, j’ai baissé les yeux, prête à fondre en larmes. Il s’est levé et il est allé verrouiller la porte de la salle. Il n’est pas retourné s’asseoir. Il s’est mis debout à côté de moi avec un sourire mielleux sur les lèvres. Il n’était pas très grand, mais large d’épaules avec un gros ventre. Son complet était chiffonné, ses souliers mal cirés. Il avait l’air parfaitement vulgaire.

— Tu comprends que je ne peux que te donner une note minable, trois ou quatre, pas plus, a-t-il dit.

J’ai eu froid dans le dos. J’étais recalée d’office à l’examen.

— Tu es une vraie pute, a-t-il ricané. Je l’ai compris en voyant la façon dont tu entrais. Tu es prête à te servir de ton cul pour obtenir au moins la moyenne. Je suis d’accord mais c’est moi qui commande. Debout !

Avec un frisson, je me suis mise sur mes jambes. Il m’a tâté les seins à travers le pull. Ses mains étaient courtes, épaisses et poilues, ses ongles mal soignés. Il me palpait sans douceur.

— Pas de soutien-gorge, bien entendu. Tu sais y faire, petite salope…

Il m’a pincé les mamelons et j’ai gémi. J’ai senti les bords de ma fente se décoller. Cependant malgré mon trouble, la honte d’avoir été prise à mon propre jeu ne faisait que croître. J’ai dû pivoter. Le prof a soulevé ma jupe et m’a tâté les fesses.

— Tu as mis une culotte et des collants. Là, tu me déçois… Je m’attendais à ce que tu aies le cul nu et un porte-jarretelles…

Pendant un moment il a joué avec mon derrière. Il le pinçait, le palpait comme un maquignon. Il a planté un doigt au niveau de l’anus et il l’a vissé avec force, faisant entrer le fond du slip dans l’orifice. J’ai laissé échapper un couinement, comme Blanche l’autre jour.

Le prof m’a passé une main entre les cuisses et il m’a pressé le sexe. J’ai serré les dents pour retenir un geignement de plaisir.

— C’est humide. Tu mouilles comme une fontaine !

Il s’est reculé. Il était rouge et il respirait vite. Sa braguette était déformée par son sexe en érection.

— Tu vas me montrer si tu es douée pour le cul. Si c’est le cas, je te mets une bonne note… Déshabille-toi.

J’ai enlevé mon pull sous lequel je ne portais qu’un tee-shirt blanc, très fin. Mes mamelons semblaient sur le point de percer l’étoffe. J’ai mis mes seins à l’air. L’examinateur m’a demandé de les caresser et de les soupeser. Il avait déboutonné son pantalon et sorti sa queue qu’il serrait sous le gland. Complètement décalotté, celui-ci était d’un rouge cru. La bite m’a paru courte mais très épaisse.

Le prof s’impatientait. Il m’a fait remarquer que nous n’avions pas toute la journée devant nous. J’ai dégrafé ma jupe et je l’ai laissée glisser le long de mes jambes. Ensuite je me suis débarrassée de mon collant, puis de mon slip.

— Tu as une très belle chatte. Astique-toi un peu.

J’ai enfoncé mes doigts à l’intérieur de ma fente gluante de mouille. Mon clitoris était sorti de sa gaine. Avec précaution je l’ai touché et ça m’a fait l’effet d’une décharge électrique. J’ai pincé mes lèvres et je les ai tordues. Je respirais avec difficulté. Une bave visqueuse engluait ma main et le haut de mes cuisses. Elle s’échappait de l’orifice dilaté de mon con.

L’homme s’est approché. Il avait lâché sa verge et celle-ci se dressait hors de son pantalon en remuant à chaque pas. Elle était bien comme je l’avais deviné, courte mais mafflue avec un gland énorme. La peau de la hampe était très brune, presque noire. Il m’a forcée à prendre son membre dans ma main libre. De violentes contractions le secouaient. Très vite il m’a repoussée.

— Tu vas me faire jouir, salope… Je veux cracher mon foutre dans ton ventre ou dans ton cul, pas ailleurs… Mais pas tout de suite.

J’ai dû me plier en deux sur le bord du bureau et m’enfoncer un doigt dans le derrière ; puis le faire coulisser d’avant en arrière comme un sexe d’homme. A présent je comprenais ce que Blanche avait éprouvé.

Mon humiliation n’a pas duré longtemps. L’examinateur était trop excité pour attendre. Il m’a prise aux hanches et a glissé sa queue entre mes cuisses. Malgré sa taille il a enfoncé sans difficulté sa bite dans mon con gluant. Tout de suite il s’est mis à aller et venir avec force. Je l’entendais souffler bruyamment derrière moi. Cela ne l’a pas empêché d’augmenter le rythme de ses va-et-vient. Tout à coup il s’est retiré. Il a posé son gland entre mes fesses. Instruite par l’expérience avec Pélissier, je me suis cambrée autant que j’ai pu en m’efforçant de me détendre au maximum. L’examinateur enfonçait lentement sa verge dans mon anus. Les choses se sont passées mieux qu’avec le prof de droit.

— Salope, a haleté l’homme, tu t’es déjà fait défoncer de ce côté. J’aurais aimé être le premier…

Je n’ai pas répondu. Il m’a limée avec rage. Ses coups de reins faisaient grincer le bureau et le tissu rêche de son pantalon irritait mes fesses. Il n’a pas tardé à jouir. Au même moment, j’ai eu un orgasme.

L’examinateur n’a pas attendu que sa bite soit ramollie avant de la sortir de mon anus. Il s’est rajusté très vite.

— Je crois que tu as mérité une bonne note, a-t-il dit. Essaie tout de même d’être plus douée en anglais, la prochaine fois !

Je me suis rhabillée en silence. Quand j’ai quitté la salle, il était de nouveau plongé dans la lecture de son magazine.

14

Après mon aventure avec les examinateurs, j’ai compris que j’étais devenue une vraie salope. Je n’avais plus rien à envier à Carole, ni même à Corinne. Chose assez curieuse, ce constat m’a donné confiance en moi. Même si avec le prof d’anglais je m’étais fait piéger, j’avais tout de même eu ce que je voulais. Je me sentais prête à prendre d’autres initiatives de ce genre. Bien sûr, je n’ai pas soufflé mot de tout ça à Corinne, ni aux autres. C’était mon secret, un de plus. Petit à petit, je me créais une vie parallèle que je menais en solo et avec brio. J’étais lasse de Corinne et de ses petites fêtes à huis clos. J’y prenais toujours du plaisir, mais je supportais de plus en plus mal qu’elle me donne des ordres. Il était temps que cela finisse avant que la monotonie l’emporte ou que les choses s’enveniment.

En début de semaine, j’avais eu vent d’une boum étudiante organisée chez une fille de la fac le samedi suivant. Comme je n’avais pas été mise directement au courant, j’avais déjà prévu de passer le week-end chez mes parents dans le Beaujolais. Mais vu la tournure des événements, j’avais changé de projet. Je ne voulais pas rater une telle occasion et j’étais décidée à m’inviter puisque personne n’avait l’intention de le faire. D’après ce que j’avais entendu, Corinne aussi était de la partie et elle s’était bien gardée de m’avertir. En ouvrant encore un peu plus grand mes oreilles, j’ai réussi à connaître l’adresse de la fille.

C’était en bordure de la Croix-Rousse. L’hôtesse, Karine, brune, de la même taille que moi était une fille prétentieuse qui s’habillait en noir pour se donner des airs mystérieux ; je ne pouvais pas la sentir. Elle suivait aussi des cours en première année de DEUG en LEA, mais en anglais-espagnol. Elle était toujours accompagnée d’un fidèle copain, avec lequel elle ne devait même pas baiser car il était plutôt genre homosexuel. Elle avait au moins le mérite d’organiser une bringue et ce n’était pas ces petits détails qui allaient m’arrêter.

Le samedi soir, je me suis mise sur mon trente et un. Je suis arrivée chez elle vers minuit. Les débuts de fête sont toujours ennuyeux, l’ambiance ne commence à chauffer que plus tard, quand les gens ont déjà bien picolé. On entendait la musique jusque dans le couloir. Vu l’aspect délabré de l’immeuble, il ne devait être habité que par des étudiants. Beaucoup de fenêtres étaient déjà condamnées et les voisins ne devaient pas être nombreux. J’ai frappé à la porte. Un joyeux fêtard m’a ouvert et m’a fait entrer sans me poser de question. Je l’ai suivi à travers un long couloir et j’ai pénétré dans une salle enfumée, cernée de guirlandes et de spots. Une boule d’argent tournait au milieu du plafond et se reflétait sur le sol en une myriade de petits faisceaux lumineux ronds et mobiles. Cela faisait une ambiance boîte de nuit très accueillante. Je me suis tout de suite sentie dans mon élément et j’avais une envie folle de m’amuser.

Une longue table faite de tréteaux et d’une planche en bois, recouverte d’une nappe blanche en papier, avait été mise à la disposition des invités. Elle regorgeait de gâteaux apéritifs, de tartes maison et de cakes. Il y avait un assortiment de bouteilles d’alcool, la plupart déjà vides. J’ai plongé une louche dans un bocal où stagnait un fond de sangria et je m’en suis servi un verre. Elle était très sucrée. Tout en buvant ça comme du petit lait, j’ai parcouru la pièce des yeux en cherchant à mettre des noms sur les visages hilares et soûls qui s’agitaient frénétiquement. J’ai aperçu Karine qui n’a pas fait cas de moi. Dans un coin, Corinne était en grande discussion avec une autre fille. Elle n’a pas mis longtemps à me repérer. Elle a fait du slalom entre les danseurs pour arriver jusqu’à moi.

— Mais qu’est-ce que tu fais là ? Tu ne m’avais pas dit que tu allais chez tes vieux, ce week-end ?

— Si, mais j’ai changé d’avis.

Elle n’avait pas envie de me faire une scène devant tout le monde. Sa bouche se modérait mais son regard, qui savait si bien fusiller, me disait que je ne perdais rien pour attendre… Elle a continué hypocritement.

— Ah… Tu aurais pu au moins me prévenir. On serait venues ensemble…

D’un œil critique, elle m’a regardée de haut en bas pour voir comment je m’étais habillée. Je m’attendais à ce qu’elle me fasse des reproches sur ma tenue sexy minijupe en cuir et pull serré.

— Bon, puisque tu es là, mets-toi à l’aise et amuse-toi. J’ai un copain qui a une voiture et qui pourra nous ramener.

J’avais l’impression de lui gâcher sa soirée, mais c’était son problème. De mon côté, je ne songeais pas du tout à rentrer. Je venais à peine d’arriver et je me sentais en pleine forme. Une musique entraînante m’a donné envie de danser. Je me suis fait une place sur la piste de danse improvisée et je me suis déhanchée au milieu des autres. J’étais bien partie pour faire des ravages. Je n’ai pas tardé à avoir de la compagnie. Beaucoup de garçons tentaient de me mettre le grappin dessus. Certains me tenaient des discours incohérents, drôles et souvent flatteurs. J’en ai reconnu deux qui étaient présents dans l’amphi, au cours d’anatomie de Corinne. Ça ne m’a pas dérangée, je dirais même au contraire. Il y avait le rouquin et le grand aux cheveux coupés en brosse. Je me suis souvenue de l’effet procuré par leur queue et j’ai supposé qu’ils pensaient à ma chatte. On a dragué pendant un bon moment.

Vers deux heures du matin, l’ambiance était toujours chaude mais moins survoltée. Beaucoup d’invités étaient partis et ceux qui restaient bougeaient au ralenti, bien décidés tout de même à faire la fête jusqu’à l’aube.

Corinne avait mis la main sur un autre pigeon et discourait encore. L’hôtesse, quant à elle, avait disparu depuis un moment avec le rouquin. Le grand aux cheveux en brosse, qui s’appelait Jean-Luc, ne me lâchait pas d’une semelle et avait les mains baladeuses. Il me déballait un flot d’inepties tout en me pelotant les fesses. Je me laissais faire. Deux minutes plus tard, il me roulait une pelle aux relents de whisky et il me murmurait à l’oreille :

— Viens avec moi dans une chambre, je veux te présenter quelqu’un que tu connais…

J’ai compris qu’il faisait allusion à sa queue qui m’avait si bien enculée. J’ai accepté. Je savais qu’il ne me décevrait pas. Je l’ai suivi. Corinne était verte de rage mais elle a préféré ne pas intervenir et ruminer une amère vengeance. Jean-Luc a ouvert une première porte, mais le lit était déjà occupé par Karine. Entre ses jambes écartées se trémoussait une paire de fesses maigres et blanches. Elle nous a regardés sans cesser de gémir. On a refermé la porte et on est sorti à la recherche d’un autre nid d’amour, sans succès. Même la salle de bains était prise. Un garçon au corps athlétique prenait une douche tout en se faisant pomper par une blonde. L’eau giclait sur ses cheveux, ruisselait sur son visage avant de s’infiltrer dans sa bouche gémissante. J’étais de plus en plus excitée et mon partenaire tout autant.

Faute de trouver un coin discret, il m’a plaquée contre le mur du couloir et m’a embrassée à nouveau. Sa main s’est faufilée sous ma jupe. Il m’a regardée d’un air agréablement surpris. Ses doigts étaient déjà au contact de mes poils. Dessous, j’avais mis la tenue offerte par Corinne : des collants troués aux fesses et au sexe avec un haut en forme de débardeur transparent. Il s’est activé dans l’entrée de mon vagin. Pour l’encourager, j’ai massé sa queue à travers le jean. La bosse impressionnante s’est encore durcie sous mes doigts.

D’un geste rapide, il s’est débraguetté et m’a soulevée par les cuisses pour me caler contre le mur. Sa bite a trouvé toute seule le chemin de mon con et s’y est plantée jusqu’à la racine, avant de me ramoner à coups lents qui butaient contre mon utérus. J’ai passé mes mains autour de son cou pour me tenir à lui. Ses yeux luisaient de plaisir. Il jubilait de me sentir m’ouvrir sous ses coups de boutoir. A force d’aller et venir entre mes parois, son foutre est monté de ses couilles et il a accéléré le rythme pour tout laisser exploser. J’ai noué mes cuisses autour de ses fesses nues et je l’ai plaqué contre moi pour qu’il garde bien sa queue en profondeur pendant l’éjaculation. Il s’est produit un petit tremblement de terre dans nos deux corps, tout à fait délicieux.

Sans me soucier de ses occupants, je suis allée me laver dans la salle de bains. Mon sans-gêne et ma tenue ont tellement impressionné le costaud qui se faisait toujours pomper, qu’il s’est dépêché d’en finir avec sa suceuse pour se rhabiller et me suivre. Nous nous sommes retrouvés dans la pièce commune où quelques couples enlacés dansaient le slow. J’ai résisté à la tentation de regarder Corinne. Je savais quelle tête elle faisait.

Le sportif, Rodolphe, m’a proposé un verre de vodka et m’a baratinée. Je ne l’écoutais pas vraiment. Comme il faisait chaud, j’ai ôté ma jupe et mon pull. J’avais une irrésistible envie de m’exhiber. J’ai dansé à moitié nue, en riant toute seule. Quelques garçons ont tourné autour de moi pour me peloter au passage. J’ai passé une main entre les cuisses musclées de Rodolphe, j’ai empoigné ses couilles en le fixant dans les yeux. Il a souri. Il rebandait. Je me suis adressée aux autres et j’ai crié :

— A poil, tous ! Allez, du courage. Qui veut baiser ? Sortez vos quéquettes, que je voie comment vous êtes montés !

J’étais complètement soûle. Trois garçons m’ont prise aux mots : le costaud, Jean-Luc qui en redemandait, et un inconnu dont j’ai oublié le prénom, brun à moustache avec un nez en trompette. Ils ont baissé tous les trois leur pantalon et m’ont présenté leur queue bandante, comme un défi. Je ne me suis pas démontée. J’ai enfilé un doigt dans ma chatte et je me suis masturbée devant eux pour les exciter. De façon provocante, j’ai écarté mes grandes puis mes petites lèvres pour leur montrer mes chairs lubrifiées, leur récompense prochaine. Ils n’ont pas tardé à se branler en me regardant. J’ai pris le premier de la file.

Rodolphe a eu les honneurs de mes premières caresses. J’ai empoigné ses hanches et j’ai couvert son ventre de baisers et de léchouillis en redescendant jusqu’à son sexe. Je l’ai branlé puis j’ai posé ma bouche sur sa hampe. La pointe de ma langue a glissé, légère, sur son bout. J’ai insisté sur le renflement du gland et sur le prépuce. J’ai vu son membre frémir et durcir un peu plus. Je l’ai tété pour absorber une goutte de sperme blanchâtre qui suintait. Gourmande, j’ai donné de grands coups de langue en allant de son gland vers sa touffe et en revenant en sens inverse, jusqu’à ce que toute sa queue soit luisante de salive. J’ai vrillé et appuyé ma langue aiguisée sur sa grosse veine gonflée tout en remontant ses testicules dans la paume de ma main.

J’aurais embrassé des heures ce beau phallus, mais je suis passée à la queue du suivant pour lui faire subir le même traitement. Une fois les deux autres bites en condition, je suis revenue vers celle de Rodolphe. Son gland était rougi par la branlette qui avait suivi ma fellation.

Il était si impatient qu’il l’a pressé contre ma bouche. Il a forcé ma mâchoire étroite, avant de me pénétrer par à-coups, comme dans un vagin. Une fois au fond de ma gorge, je l’ai laissé courir sur ma langue et je l’ai aspiré en faisant de grands mouvements de tête qu’il prenait plaisir à guider, une main plaquée sur ma nuque. Ma bouche suçait tandis que mes doigts massaient la peau fine de sa tige et jouaient avec ses couilles crispées. Pour avoir les mains libres, je l’ai sucé sans lui tenir la bite, j’ai massé fermement ses fesses et sans prévenir, en pleine aspiration, j’ai forcé son anus avec mon majeur. Il a râlé et s’est retenu d’éjaculer. J’étais heureuse qu’il fasse des efforts pour faire durer le plaisir. J’ai tout de même préféré m’occuper de la queue de son voisin, pour le ménager. Les deux autres queues ont résisté, elles aussi. Karine, vêtue de noir et fatiguée par l’amour, est venue installer une chaise derrière chacun des garçons. J’ai apprécié qu’elle soit de mon côté et participe. Ils se sont assis, la bite en l’air.

Je suis passée entre les jambes de Rodolphe pour m’empaler sur sa trique. Les reins mouvants, je me suis levée puis abaissée sur son bâton qui m’embrochait si bien. Il a massé mes seins. Chaque fois que je me rehaussais et que sa bite ressortait jusqu’au gland de mon con, il mordillait mes tétons et ça me faisait crier. Je me suis placée en sens inverse et il m’a fait sautiller sur ses genoux.

Je ressentais une vague permanente de plaisir, comme un petit orgasme latent mais rien d’explosif. Quand est venu son tour, le moustachu n’a pas pu s’empêcher de décharger en moi, à peine sa queue s’était-elle approchée de ma fente. Tout le monde a éclaté de rire et il s’est senti un peu penaud. Pour le réconforter, je me suis placée entre ses cuisses et j’ai lavé son sexe de tout le foutre qui le recouvrait, jusqu’à ce qu’il soit propre et lisse et qu’il ait repris forme. Trois queues n’étaient pas de trop pour apaiser mon désir.

Je ne prêtais pas attention aux spectateurs. La plupart d’entre eux d’ailleurs étaient dans un état second, trop soûls ou trop fatigués pour nous voir vraiment. J’ai croisé furtivement une dernière fois le regard de Corinne. Il était haineux. Je lui échappais et elle avait du mal à supporter que j’allume les hommes dans la tenue qu’elle m’avait offerte. Elle se sentait impuissante et trahie. C’était curieux mais je ne prenais même pas de plaisir en constatant mon éclatante victoire. Ça m’était indifférent.

Seul comptait le présent et à cet instant, il avait la forme de trois bites qui ne demandaient qu’à apaiser leur désir dans mon bas-ventre. Provocante, je me suis mise à quatre pattes sur le sol poussiéreux.

Sous les reflets de la boule en argent, Rodolphe m’a prise en levrette et n’a pas ressorti sa queue de mon vagin avant d’avoir déchargé toute la jouissance si longtemps retenue. Le moustachu s’est offert une deuxième éjaculation, tandis que mon copain aux cheveux coiffés en brosse, qui m’avait déjà baisée, s’est fait pomper par mes lèvres, jusqu’à débander d’épuisement sans avoir éjaculé. Ensuite, il est allé s’effondrer dans un canapé.

Le corps lourd de fatigue et le sexe dégoulinant, j’ai regardé autour de moi le décor chaotique de cette orgie qui tirait à sa fin. Corinne était partie, sans doute écœurée de voir que son apprentissage avait aussi bien porté ses fruits. Mais après tout, les élèves ne sont-il pas faits pour quitter leur maître un jour ou l’autre et voler de leurs propres ailes ?

J’étais trop crevée pour rentrer. Je me suis allongée dans une chambre, contre un corps chaud et amical et j’ai plongé dans un sommeil sans rêve. Dans la nuit, j’ai eu envie de pisser et je me suis réveillée. J’ai vu que j’étais dans le lit de Karine. En voulant en descendre, je l’ai tirée de son sommeil. Personne n’avait songé à éteindre la lumière. Bien qu’à moitié endormie, Karine m’a reconnue.

— C’est toi, a-t-elle dit d’une voix pâteuse. Qu’est-ce tu fais là, à poil ?

— Je cherche les W.-C.

Elle s’est redressée, a étouffé un bâillement.

— Moi aussi j’ai envie d’y aller. Viens !

Sans prendre la peine d’enfiler un vêtement nous sommes sorties dans le couloir. Plusieurs garçons, aussi peu habillés que nous, étaient allongés par terre et ronflaient bruyamment. Le spectacle m’a fait rire. Karine avait du mal à se remettre. Elle s’est pressé la tête à deux mains et elle a gémi.

— Oh, la, la… Quelle soirée… Je m’en souviendrai !

Avec son air fatigué et sa gueule de bois, elle faisait beaucoup moins snob et plus sympathique. Je l’ai trouvée jolie. Elle avait de longs cheveux, un visage rond et lisse, et des yeux bleus. Elle était mince mais ses seins haut perchés pointaient insolemment et ses fesses rondes donnaient envie d’y mettre la main. Elle m’a précédée dans les toilettes. Dès qu’elle a été installée sur la cuvette elle a commencé à pisser en soupirant d’aise.

— Ah… ça fait du bien.

Les W.-C. étaient spacieux… J’avais refermé la porte et je m’étais adossée au battant, juste en face de Karine. D’un geste machinal je me caressais la fente. La mouille et le sperme avaient séché en formant des traînées grisâtres qui tiraient mes poils et la peau de mes cuisses. Je les ai grattées avec l’ongle. Cela a eu pour effet de faire renaître mon excitation. Les bords de ma fente se sont séparés et un filet a coulé de l’entrée de mon vagin.

J’ai levé les yeux. Karine avait fini de pisser mais elle était toujours assise sur la cuvette, genoux écartés, ce qui me permettait de voir tous les détails de son bas-ventre couvert d’une mousse de poils dorés. Elle me fixait avec attention. Par jeu, j’ai enfoncé mes doigts à l’intérieur de ma vulve et j’ai frotté mes nymphes.

— Oh dis donc, a fait Karine, tu mouilles ! Tu as encore envie de baiser ?

— Il n’y a aucune raison de ne pas profiter de ce qui est bon… mais laisse-moi la place…

Je me suis installée sur la cuvette. Karine s’est collée dos à la porte. Je me suis mise à pisser avec force.

Karine avait gardé les jambes écartées. Sa fente aux lèvres pâles, courtes mais épaisses, se trouvait à la hauteur de mes yeux. J’ai vu les deux bourrelets s’entrouvrir en laissant apparaître une mouille grisâtre. Cela a accru ma propre excitation. Nous nous sommes fixées. Karine est devenue rouge mais elle n’a pas détourné son regard. Elle a émis un petit rire.

— Comment ça se fait que tu as la chatte rasée ? a-t-elle demandé.

— C’est Corinne qui m’a fait ça.

— Alors toi aussi, tu es tombée dans ses griffes…

Elle m’a expliqué que Corinne avait fait d’elle son esclave pendant quelques semaines, après la rentrée. Mais elle avait très vite mis fin à leurs relations. Elle ne se sentait pas attirée par ce genre de rapport. Son aveu ne m’a qu’à moitié surprise, je me doutais bien que Corinne ne s’était pas seulement attaquée à moi. A part Carole, qui était son esclave quasi officielle, elle en avait donc deux ou trois autres qu’elle évitait de mettre en contact. Je comprenais pourquoi elle ne m’avait pas parlé de la soirée.

Karine et moi nous nous sommes senties plus proches, tout à coup. J’avais fini de pisser. L’impression de soulagement était si forte que je respirais plus vite et que je mouillais davantage. Karine est venue s’asseoir à califourchon sur mes genoux, face à moi. Elle a collé ses lèvres aux miennes. Nous avons échangé un long baiser qui a fini de nous exciter.

Le reste est venu très vite. Nous nous sommes allongées tête-bêche sur le carrelage humide, devant la cuvette, la fente de Karine bâillait largement. Les nymphes s’ouvraient comme des pétales et un filet épais de bave translucide sourdait de son con. J’ai léché les bords de l’orifice. Entre mes cuisses je sentais sa langue se promener avec application à l’intérieur de ma vulve. Elle avait un clitoris assez gros, d’un rouge lie-de-vin. Je l’ai fait remuer dans tous les sens. Au même moment, j’ai eu l’impression de recevoir une décharge électrique qui m’a secouée de la tête aux pieds. Nous avons joui avec une violence extraordinaire, toutes les deux.

Epilogue

C’est ainsi que Karine est devenue mon amie. J’ai découvert que je m’étais trompée sur son compte. Dès le lendemain, nous avons sympathisé et nous sommes restées liées jusqu’en licence ; après, elle est partie à Paris pour un travail. J’ai habité deux ans avec elle près de l’école des Beaux-Arts. Nous avons organisé beaucoup de petites partouzes du même genre et pourtant, malgré tous les bons moments que nous avons passés, aucun n’a été aussi marquant que ceux de cette première année de faculté.

C’était l’époque de la découverte et de la débauche sexuelle sans trop de responsabilités. Corinne avait ses défauts mais je dois reconnaître que c’était une bonne baiseuse et qu’avec elle, j’étais à bonne école.

Peu de temps après cette fameuse boum, Corinne s’est trouvée une chambre en ville et a déménagé. Une fille plus sage et sans intérêt est venue la remplacer. Par la suite, je l’ai revue moins souvent. Quand on se rencontrait à la fac, on se faisait la bise hypocritement, comme de vieilles copines mais on ne se fréquentait plus. Elle avait perdu son pouvoir sur moi et elle préférait s’attaquer aux oies blanches fraîchement débarquées à la fac. Carole la suivait toujours comme un petit toutou. Pour ne plus avoir affaire à Corinne, je n’ai plus revu le prof de droit dans l’intimité. Il m’avait avoué, au cours d’une discussion en tête-à-tête, qu’il était toujours son amant et qu’il ne pouvait plus se passer d’elle ; c’était comme une drogue.

J’ai tout de même continué à voir Damien jusqu’à la fin de cette première année. Il me baisait bien et il m’a fait connaître d’autres types intéressants. Lui non plus ne revoyait plus Corinne.

Quant à Blanche, je l’ai vue, il y a quelques années, dans un journal local. Quelques lignes annonçaient son mariage en blanc, sous la traditionnelle photo. L’heureux élu n’était pas son dépuceleur. Depuis, j’ai perdu tout ce petit monde de vue et j’ai connu beaucoup d’autres hommes, souvent bien plus âgés que moi.

Aujourd’hui, j’ai vingt-neuf ans. Je travaille comme secrétaire trilingue pour un industriel que j’accompagne souvent en RFA en voyage d’affaires. Je vous signale au passage que je suis sa maîtresse.

Quand on a un beau cul et qu’on sait s’en servir, ça simplifie beaucoup de choses !